J'étais tombée sur une bande de vicieux

par Sergine

Se retrouver au chômage à quarante ans comme la narratrice, n’a rien de drôle. Ne trouvant rien de mieux, elle se résout à faire des ménages chez une femme médecin des beaux quartiers. Mais Mme V. a un fils Marc, un sacré petit pervers qui a un faible pour les femmes mûres et autoritaires. Il n’est pas le seul. Paul, son copain de fac, rêve d’être sodomisé par une femme ! En employée modèle, Marina fait de son mieux pour satisfaire leurs désirs… Et voilà que ces garnements ont des copains qui, sous couvert d’un club de moto, où les filles ne sont pas moins ravagées que les garçons, ont créé un site Internet porno. De là à convaincre Marina à jouer dans une scène et à la mettre ligne, le pas sera vite franchi… Laissez-moi vous dire que la suite vos son pesant… de cochonneries !

LA LETTRE D’ESPARBEC

Sa grosse vulve mafflue régnait sur moi. Sans partage. Au point que Sabine, qu’au début ma curiosité passionnée avait flattée, commençait à se sentir gênée.

— C’est si laid, me disait-elle, tu ne trouves pas ça hideux ?

Je n’allais pas lui mentir ; le fait est que ça n’avait rien d’une fleur des champs, et que les mots habituels des « auteurs érotiques », tels que « corolle » ou « calice », refusaient de s’accoler à cet insolite morceau de barbaque chauve. Vue de derrière, les grandes lèvres qui pendouillaient sous son anus évoquaient les couilles glabres d’un adolescent, et quand je l’étripais en lui rabattant les genoux sur les nichons avant d’y fourrer mon groin comme un chien qui cherche des truffes, le bâillement lubrique du viscère m’inspirait quasiment de l’épouvante. Mais quel infâme bonheur quand j’y vautrais mon visage… J’aurais voulu enfoncer ma tête dans son vagin : outre que du fist-fucking, faire du head-fucking… Qu’aurais-je vu à l’intérieur ? Qui sait…

Bref, il s’agissait bien d’une « cramouille », et d’une cramouille entièrement épilée, à laquelle seule la plume d’un pornographe doublé d’un obsédé (mais ne le sont-ils pas tous ?) pouvait s’attaquer comme je viens de le faire.

Cela dit, je me suis souvent interrogé pour chercher à comprendre d’où me vient cette prédilection pour les chattes épilées, rien à voir avec une pédophilie déguisée, je n’éprouve aucune attirance pour les fentes de tirelire des fillettes pas encore formées, pour moi, ça ne peut leur servir qu’à pisser : pour qu’une chatte épilée attire mes curiosités, il faut qu’elle soit très « adulte », et même, un peu « blette ». Il doit y avoir en elle de l’excès, de la prolifération, une surabondance inquiétante, quelque chose de caricatural… Des petites lèvres excessives, un clitoris en mégot de havane, et là-dessous, un vagin en suçoir de pieuvre, molle ventouse élastique qui avoue cyniquement sa voracité d’ogresse… Fourrer sa bite là-dedans est une aventure auprès de laquelle celle du Petit Poucet se perdant dans la forêt n’est qu’une gentille promenade.

— Tu ne crois pas que tu exagères ? me dit Sabine (qui lit par-dessus mon épaule), j’ai une grosse chatte, d’accord, elle est charnue, d’accord, mais à te lire, on croirait, je ne sais… une de ces excroissances qui s’attachent au flanc des chênes… Tu n’arrêtes pas de me sucer le clito et les nymphes et tu t’étonnes ensuite que mes muqueuses soient dépenaillées… Je voudrais te poser une question, Esparbec de mes deux, c’est moi que tu baises, ou c’est ce machin ?

Tout en réfléchissant à sa question, j’achève d’écarquiller toutes les bizarres petites choses rosâtres qui s’érigent entre les grandes lèvres et je hume les parfums du vagin. Sabine n’a pas triché : aucune puanteur chimique, le sain remugle iodé de la femelle en rut, cette odeur d’huître grasse (elle ne s’est pas lavée depuis la veille). Et d’ailleurs, si je remonte vers le clito, une délicieuse senteur de pipi vient épicer le tout…

Restons-en là.

Et venons-en à Marina dont vous allez lire la confession ; figurez-vous qu’à quarante ans elle n’avait encore jamais contemplé sa chatte ouverte au-dessus d’un miroir ! Elle a vite rattrapé son retard ! Mieux vaut tard que jamais, pas vrai ?

Je vous laisse en sa compagnie, à bientôt, amis, amies, votre dévoué

E.

1

Je m’appelle Marina. Le point de départ de la « confession » que vous allez lire est d’une triste banalité : il y a quelques années, le magasin où j’étais chef de rayon ayant fait faillite, je me suis retrouvée au chômage.

J’étais indemnisée, mais ça ne durerait pas éternellement. De plus, je venais d’avoir quarante ans, et je savais qu’à cet âge, je n’avais guère de chance de retrouver du travail dans notre ville de province avec ses puits de mine fermés et ses usines à l’abandon. Or, j’avais un fils qui devait bientôt entrer en fac, et la pension que me versait mon ex-mari serait à peine suffisante pour couvrir ses frais d’étudiant.

Après plusieurs mois d’inactivité forcée, j’ai fait passer une annonce dans le journal local :

« Femme sérieuse cherche tous travaux de ménage et de repassage ! »

Ça n’avait rien à voir avec mon ancien emploi, mais ça me fournirait un revenu d’appoint, et surtout, ça m’occuperait.

Il faut croire que là aussi, la concurrence était rude parce que je n’ai eu qu’une seule réponse. Cependant, elle émanait de la partie haute de la ville, celle qu’on appelait « le coin des rupins ! », autrement dit : les quartiers chics. Je n’y avais quasiment jamais mis les pieds.

Malgré tout, Mme V., la femme qui avait répondu à mon annonce, ne m’était pas tout à fait inconnue. Elle était gynécologue. Je ne l’avais jamais consultée, mais elle était réputée.

J’étais curieuse de voir où elle habitait. Je n’ai pas été déçue. Moderne, de plain-pied, sa villa était superbe. Quant au jardin qui l’entourait, il avait l’allure d’un petit parc. Et j’aurais parié qu’il y avait une piscine derrière la maison.

En parlant dans l’interphone du portail, j’ai eu un accès de timidité assez inhabituel chez moi : j’ai demandé si je pouvais entrer avec ma voiture. A sa voix, j’ai compris que Mme V. était surprise.

— Bien sûr ! Vous avez peur que je vous fasse payer le stationnement ?

J’ai ri pour masquer ma gêne. Ma guimbarde datait de dix ans ; je me sentais déplacée dans le décor.

Mme V. m’a accueillie sur le seuil de la villa. Nous devions avoir le même âge, mais elle était plus grande et plus mince que moi. Et elle était blonde, alors que mes grands-parents maternels d’origine espagnole m’ont légué des cheveux d’un noir de corbeau. Malgré l’heure matinale, elle était sur le point de partir pour son cabinet : elle portait un ensemble tailleur-pantalon. Elle m’a fixée sans dissimuler sa curiosité.

— Il me semble vous avoir déjà vue quelque part.

Quand j’ai dit où je travaillais avant d’être au chômage, elle a hoché la tête, mais n’a fait aucun commentaire. Evidemment, elle était venue à mon magasin. Les clientes se souviennent plus facilement des têtes des employées que l’inverse.

Plus tard, alors que nous étions dans la salle de séjour, et qu’elle me donnait des indications sur mon travail, un jeune homme est entré. Visiblement, il sortait du lit : il ne portait qu’un pantalon de pyjama. Il a passé la main dans ses cheveux ébouriffés, a étouffé un bâillement avant de dire :

— Déjà prête à partir, maman ?

A cet instant, il m’a aperçue et s’est figé. Mme V. s’est exclamée :

— Marc, tu pourrais faire attention !

Le garçon a bafouillé une excuse, puis s’est retiré précipitamment. Avec un soupir navré, sa mère m’a appris que depuis qu’elle avait divorcé, elle vivait seule avec lui. L’autorité d’un père lui manquait ; il passait son temps au lit ou à traîner en tenue débraillée dans la maison.

— Je sais bien que c’est les vacances, mais tout de même…

J’ai acquiescé avec gêne. A cette heure, Philippe, mon fils, devait décharger des caisses dans l’entrepôt d’un hypermarché. Il est vrai que lui n’avait pas pour mère une riche bourgeoise. Cependant, autre chose motivait mon embarras. Le pantalon de pyjama de Marc était trop grand ; la fente bâillait largement. Je n’avais pu éviter d’apercevoir son sexe, et noter au passage qu’il était bien monté. Moi aussi, je vivais seule avec mon fils, mais Philippe ne faisait jamais preuve d’une telle désinvolture en ma présence. Mais peut-être que Mme V. n’y attachait pas la même importance. En tant que médecin, elle devait en avoir vu d’autres.

Elle m’a expliqué que, depuis une dizaine de jours, la femme de ménage qu’elle employait avait donné son congé.

— C’est Marc qui passe l’aspirateur… Quant au rangement…

J’avais compris.

Mme V. est partie. J’ai enfilé ma blouse, je suis allée dans l’entrée où se trouvait le grand placard qui servait de débarras. Ensuite, je suis passée dans l’aile de la maison où étaient regroupées les chambres. Il y en avait six, réparties de part et d’autre d’un couloir central. Les quatre du fond étant inoccupées, je ne m’y suis pas attardée plus que nécessaire. Elles avaient surtout besoin d’être aérées.

Un bruit de musique indiquait celle où se trouvait Marc. Je suis entrée dans celle d’en face qui, visiblement, était celle de sa mère. La pièce était assez bien rangée mis à part les revues et les livres empilés sur la table de chevet et la moquette. Fort logiquement, il s’agissait en majorité d’ouvrages médicaux. Mme V. devait les feuilleter avant de s’endormir. Je les ai rassemblés sur un guéridon pour pouvoir passer l’aspirateur. Là, il y avait du travail : de toute évidence, le ménage n’avait pas été fait depuis un moment.

Une fois le ménage terminé, j’aurais dû partir. Mais, dans un coin de la chambre, une immense armoire à trois portes agissait sur moi comme un aimant.

Ce n’étaient pas les petits papiers de Mme V. qui m’intéressaient. D’ailleurs, ils devaient être enfermés dans le secrétaire qui occupait un autre angle de la pièce. J’étais curieuse de voir à quoi ressemblaient les dessous d’une riche bourgeoise qui ne se fournissait sûrement pas au supermarché du coin ! J’aurais pu aller voir dans le panier à linge sale que Mme V. m’avait montré, mais les sous-vêtements qui avaient déjà été portés ne m’attiraient pas.

Mon ex-mari, lui, avait des tendances fétichistes. Dans mon cas, il ne s’agissait que de coquetterie.

Je n’ai pas résisté longtemps avant d’ouvrir l’armoire. Je ne sais si c’était dû à Mme V. ou à la femme de ménage qui m’avait précédée, mais l’intérieur était dans un ordre impeccable. Il n’y avait pas que des vêtements. En effet, dans un des coins inférieurs du meuble s’alignait une double rangée de bottes et de chaussures. Ma nouvelle patronne paraissait avoir une prédilection pour les talons aiguilles, mais aussi pour les bottes. Il y en avait plusieurs paires, en daim ou en cuir.

Je soupirais d’envie. Cependant, ce qui m’a fait réellement saliver, ce sont les dessous. Il y en avait de toutes sortes, à l’exception de strings. Mme V. avait des goûts classiques. Cependant, ses légères culottes en dentelle transparente étaient tout aussi suggestives, sinon plus, que les banals triangles de tissu que l’on peut trouver dans n’importe quel magasin. Il y avait aussi des soutiens-gorge, des guêpières, ainsi que des nuisettes qui, roulées en boule, devaient tenir dans le creux de la main. Toutes ces babioles étaient affriolantes ; j’ai dû faire un effort pour ne pas farfouiller dedans avant de refermer l’armoire.

J’ai fini de passer l’aspirateur dans la chambre de Mme V., puis j’ai frappé à la porte de celle du fils. Il n’a pas répondu tout de suite ; j’allais frapper de nouveau quand il a ouvert.

— Ah, c’est vous ? Vous ne pourriez pas faire la poussière une autre fois ? Je suis en train de faire du rangement.

Son embarras était si évident qu’un enfant aurait eu la puce à l’oreille. J’ai vite su la raison de sa gêne. Il avait enfilé un peignoir, mais ce dernier, mal fermé, ne cachait pas son pyjama – qui s’ornait d’une auréole humide. Le petit cochon était en train de se masturber…

J’ai bafouillé : » Oui, bien sûr » et je suis passée dans l’autre partie de la maison. Je n’ai pas épargné ma peine pour faire le ménage, avant de repartir. Mme V. m’avait plu. Elle ne paraissait ni fière ni exigeante ; en clair, la patronne idéale, mais son fils, lui, me laissait une impression mitigée. Il n’avait pas l’air méchant, mais ses manières désinvoltes m’avaient causé un certain malaise.

C’était gênant : je risquais de le voir plus souvent que sa mère s’il traînait tout le temps à la maison.

2

Ma rencontre avec Marc n’aurait dû être qu’une péripétie banale.

Pourtant, j’ai pensé souvent à lui, les jours suivants. J’étais persuadée qu’il se branlait pendant que je faisais le ménage dans les autres chambres. C’était bizarre : il n’était plus un ado boutonneux. D’autre part, il était plutôt mignon et sans doute guère timide. Il devait trouver sans difficulté des petites amies pour une nuit, s’il n’en avait pas une attitrée. Je n’osais croire que c’était à cause de moi. Pourtant l’idée s’était insinuée dans ma tête et ne me lâchait pas même si je m’efforçais de la repousser en me disant qu’il ne s’agissait que d’un fantasme grotesque.

Un soir, au détour d’une conversation, j’ai demandé à mon fils ce qu’il pensait de celui de Mme V. Je n’avais pas caché à Philippe que j’avais fait le ménage chez cette dernière, mais il m’a regardée d’un air perplexe.

— Pourquoi tu me demandes ça, maman ?

Je lui ai expliqué que j’avais rencontré Marc, et que je le trouvais étrange. Il m’a répondu qu’il ne savait pas grand-chose de lui. Au fond, cela se comprenait. Mme V. et moi n’appartenions pas au même milieu, et même invisible, le clivage était bien réel. Son fils avait étudié dans le meilleur lycée privé de la ville, alors que le mien se contentait d’un établissement public. Outre une légère différence d’âge, ils n’avaient pas les mêmes copains, ne fréquentaient pas les mêmes cafés, les mêmes boîtes. Bien sûr, il leur arrivait de se croiser, mais pas souvent. Cependant, Philippe avait quelque chose à dire.

— Tu sais, il paraît que Marc couchait avec une de ses profs, ce qui a fait toute une histoire quand le mari l’a su. Ils ont divorcé, et elle a quitté la ville.

Je n’ai pas osé demander l’âge de cette femme. D’ailleurs, Philippe l’ignorait sans doute. En plus, ça ne voulait pas dire grand-chose. Des profs qui avaient une demi-douzaine d’années que leurs plus grands élèves, j’en avais connu moi aussi au lycée.

Après les informations du journal de vingt heures, j’ai laissé Philippe seul dans la salle de séjour. Ça ne l’a pas surpris. Il y avait un match à la télévision, et il savait que je n’appréciais pas le foot. Une fois dans ma chambre, j’ai ôté mes pantoufles et ma blouse de ménagère, sous laquelle je n’avais qu’un soutien-gorge et une culotte à cause de la température estivale. Ensuite, je me suis allongée sur le lit. Contrairement à certaines femmes d’âge mûr, la chair fraîche ne m’attirait pas et je n’envisageais pas une aventure avec Marc. En outre, j’ignorais ce qu’il avait réellement en tête et je ne voulais pas risquer d’avoir des ennuis avec Mme V. Ça n’empêchait pas de faire le point de mes relations avec les hommes. En fait, depuis mon divorce, deux ans plus tôt, elles étaient réduites à zéro. Au début, ça ne m’avait pas tracassée, mais ces derniers mois, l’idée de partager mes nuits avec un partenaire me titillait. C’était bizarre pour quelqu’un qui, du temps de son mariage, n’était guère porté sur la gaudriole. Etait-ce simplement dû à la frustration, ou bien étais-je plus chaude que je le croyais ?

L’image de Marc s’est imposée dans mon esprit. C’était embarrassant, mais, après tout, pourquoi ne pas laisser courir mon imagination ? Tant que tout se passait dans ma tête, ce n’était pas bien grave. J’ai fermé les yeux pour mieux me souvenir de lui. Dans la salle de séjour de Mme V., j’avais entrevu sa queue. Elle était au repos, mais elle m’avait quand même paru grosse. Une vision que confirmait la bosse de son pyjama quand il se trouvait sur le seuil de sa chambre. Et l’auréole sur son pantalon était large. Il ne s’était sans doute pas masturbé longtemps. A son âge, on jouissait très vite. Peut-être que quelques va-et-vient avaient suffi. Quand avait-il commencé ? En m’entendant passer l’aspirateur dans la chambre de sa mère ? Mon ex-mari, quand il se masturbait, savait faire durer le plaisir, mais Marc n’était sûrement pas aussi expérimenté. J’aurais parié qu’il n’avait pas l’intention d’éjaculer, mais qu’il n’avait pas pu se maîtriser. Une idée m’a amusée et excitée : le pantalon de pyjama était taché, mais ça ne prouvait pas qu’il le portait en se branlant. S’il avait mis plein de sperme sur le lit, rien d’étonnant qu’il ait tout fait pour éviter que je vienne faire le ménage dans sa chambre.

Penser à tout ça ne calmait pas mon excitation, au contraire. J’ai enfoncé une main dans ma culotte. Comme il fallait s’y attendre, ma fente était béante et les poils tout autour collés par la mouille. J’ai une touffe plutôt fournie : ils formaient un amas compact. L’un des jeux préférés de mon ex-mari était de démêler les boucles une à une. A cause de lui, j’avais pris l’habitude de laisser ma toison intacte, au lieu de la retailler ainsi que je le faisais avant mon mariage.

Du bout des doigts, j’ai évalué l’érection de mon clitoris. Il avait rarement été aussi gros, preuve sans doute, que j’étais en manque. Je l’ai caressé lentement avant de l’étirer tout en douceur. Contrairement à Marc, je savais prolonger le plaisir en marquant des pauses au bon moment. Cependant, il fallait bien conclure tôt ou tard. Sentant l’orgasme approcher, je me suis couchée sur le côté. Tout en me masturbant, j’ai enfoncé un doigt dans mon cul. Il ne m’a fallu que quelques secondes pour jouir avec une force que je ne connaissais pas depuis longtemps. La différence avec mes précédentes séances de masturbation était que, cette fois, j’avais un fantasme en tête. Bien sûr, comme la plupart, il était irréalisable. M’imaginer en train de baiser avec Philippe me donnait envie de rire maintenant que mon excitation était apaisée. N’empêche, c’était bon d’y penser.

Alors que je reprenais mon souffle, mollement étendue sur le lit, je me suis demandé comment je réagirais si mon fils venait frapper à la porte de ma chambre comme j’avais fait à celle de Marc. Comme ce dernier, j’aurais du mal à cacher mon embarras. Mais Philippe aimait trop le foot pour me déranger, et d’après les échos de la télévision, le match n’était pas terminé.

3

Il était entendu que je devais faire le ménage chez la mère de Marc deux fois par semaine, mais quand je suis retournée chez elle, j’éprouvais une légère appréhension en me demandant si son fils s’y trouverait et quel serait son comportement. Je ne savais pas trop quelle attitude adopter envers lui : distante, maternelle, sèche ? Et lui, se montrerait-il entreprenant ? Mon esprit rationnel me soufflait que c’était invraisemblable, mais tout au fond de moi quelque chose de trouble, que je n’arrivais pas à repousser, voulait y croire.

Comme la première fois, c’est Mme V. qui m’a accueillie. Après m’avoir félicitée pour la qualité de mon travail (d’après elle, la maison n’avait pas été aussi propre et bien rangée depuis longtemps), elle m’a donné un double des clefs de la villa.

— Comme ça, vous pourrez aller et venir comme vous voudrez. Je risque de ne pas être toujours là pour vous ouvrir.

Elle est partie sans que j’ose lui demander si son fils était là. Le silence régnait dans la villa, mais ça ne prouvait rien.

Aujourd’hui, c’était corvée de lessive et de repassage, mais j’ai fait d’abord le ménage, en commençant de nouveau par les chambres du fond. Arrivée à celle de Mme V., j’ai passé l’aspirateur partout avec soin, mais je me suis bien gardée d’ouvrir l’armoire à lingerie comme la dernière fois. Je me méfiais de mes réactions et j’avais trop à faire pour perdre mon temps en farfouillant dans les dessous de mon employeuse.

Il ne restait plus que la chambre de Marc à dépoussiérer. J’ai frappé à plusieurs reprises ; je commençais à croire qu’il n’y avait personne quand il a crié :

— Qui c’est ?

— C’est moi, Marina. Je viens passer l’aspirateur !

— Ah oui, c’est vrai ! Entrez !

Avec un léger pincement au creux du ventre, j’ai poussé la porte.

Ce coup-ci, Marc n’a pas du tout eu l’air gêné de me voir. Pourtant, il était nonchalamment étendu sur son lit, avec en tout en pour tout un pantalon de pyjama sur lui, comme la fois précédente. Il a eu un grand sourire et m’a montré le baladeur posé sur la table de nuit.

— Je vous demande pardon. Vous avez sûrement frappé très fort, et plusieurs fois, mais j’écoutais de la musique.

C’était vraisemblable. Pourtant, une petite voix intérieure me chuchotait qu’il mentait parce qu’il savait pertinemment que j’étais dans la maison et qu’il avait pris son temps pour me laisser entrer. S’il y a quelque chose qui ne passe pas inaperçu, c’est bien le bruit d’un aspirateur.

Je ne voulais pas, mais je n’ai pu me retenir de jeter un coup d’œil à son pantalon de pyjama. Ni taché ni froissé, il était impeccable. Tellement même qu’on aurait cru qu’il sortait tout droit de l’armoire. D’ailleurs, les marques des plis étaient encore visibles. Un soupçon m’a traversé l’esprit. Est-ce que ce petit vicieux ne s’était pas branlé comme l’autre fois, mais assez tôt pour jouir, s’essuyer et se changer juste au moment où je frappais à sa porte ? Il avait peut-être tout prévu aujourd’hui. En plus, il portait un pantalon de pyjama fermé et trop large. Impossible de voir s’il bandait dessous.

Il me fixait d’un air trop innocent pour être sincère. Comme s’il devinait ce que j’avais en tête. J’étais partagée entre la gêne et l’envie de rire. C’était un vicieux, malin comme un singe par-dessus le marché, mais il était sympathique et, même si je ne voulais pas trop me l’avouer, plutôt attirant.

L’air toujours aussi angélique, il m’a demandé pourquoi je ne passais pas l’aspirateur.

— Ce n’est pas à cause de moi quand même ? Faites comme si je n’étais pas là.

J’ai failli répliquer que c’était difficile, il n’était pas invisible, mais je me suis abstenue. A quoi bon se lancer dans une discussion ? J’étais là pour travailler, pas pour bavarder.

Ce n’était pas son avis. Alors que j’attaquais le fond de la pièce, il m’a demandé pourquoi je faisais des ménages.

— Maman m’a dit que vous étiez chef de rayon au centre commercial. D’ailleurs, je vous y ai vue. C’est vous qui étiez responsable du rayon matériel de musique et de vidéo.

J’ai acquiescé. Ça ne me plaisait guère ne m’entendre rappeler ce que j’étais avant de passer l’aspirateur chez une riche bourgeoise, mais je n’avais aucune raison de le cacher. Après tout, il s’agissait d’un détail. Malgré tout, j’avais l’impression qu’il n’avait pas posé la question au hasard. La suivante était plus indiscrète.

— Maman m’a dit que vous étiez divorcée, comme elle. C’est vrai ?

Je n’ai pas nié. Ce n’était pas un secret, après tout. Mais la troisième question m’a fait sursauter.

— Et vous vivez seule ?

Je me suis retournée. Il s’était assis en tailleur sur le lit. Ce qui avait pour effet de tendre le devant de son pantalon de pyjama, et là, son érection ne passait pas inaperçue. Troublée, j’ai détourné les yeux et j’ai dit :

— Non, j’habite avec mon fils Philippe. Pourquoi vous me demandez ça.

Il a répondu « pour rien ! », avant de sauter du lit et de me proposer m’aider.

— Je sais que vous devez faire la lessive aujourd’hui. Je peux préparer une machine. J’ai l’habitude.

J’ai dit oui. Autant de temps de gagné. Il a ouvert une des deux armoires de sa chambre d’où il a sorti un paquet de vêtements.

— J’ai oublié de mettre ça dans le panier de linge sale, hier.

C’était sans doute vrai, mais au milieu des slips, des chemises et des T-shirt, trônait un pantalon de pyjama où s’étalait une auréole encore humide. Celui qu’il portait de toute évidence avant que je vienne dans sa chambre. Et cette fois, tout en affichant le même air innocent, il ne se donnait pas la peine de cacher les dégâts. C’était de la provocation, ou je n’y comprenais plus rien.

Quand il a quitté la pièce, je me suis assise sur le lit, les jambes molles. Et je me suis traitée d’idiote. Comment, moi, une femme à la quarantaine bien sonnée, pouvais-je me laisser prendre au jeu d’un gamin vicieux qui avait à peine la moitié de mon âge ? Pourtant, je ne pouvais pas me le cacher : j’étais troublée. Je me suis remise au travail en essayant de penser à autre chose. J’avais du mal. L’image du dos fin et musclé de Marc pendant qu’il ouvrait l’armoire flottait encore dans ma tête. S’il était assez quelconque question visage, il ne manquait pas de prestance. Ça suscitait en moi des pensées que j’aurais préféré éviter.

Je l’ai retrouvé dans la cuisine, le regard braqué sur la machine à laver, comme si celle-ci avait besoin de lui pour tourner, l’oreille collée à un téléphone portable.

— Et tu dis qu’elle t’en a flanqué de bonnes ? J’espère qu’elle frappait fort. Oui, évidemment. Attends, il y a quelqu’un. Je te quitte. A plus !

Il a coupé la communication avant de m’expliquer qu’il téléphonait à Paul, un de ses copains de fac. Ce dernier avait passé le week-end chez une tante. Ce qui lui arrivait souvent parce qu’ils s’amusaient bien ensemble.

— Elle lui flanque des fessées et il adore ça !

Il avait dit ça avec autant de naturel que s’il avait raconté que son copain était allé aux provisions avec sa tante, ou l’avait aidée à semer des petits pois dans son potager. J’étais déjà éberluée, mais je suis restée comme deux ronds de flan quand il m’a demandé si j’avais déjà donné des fessées. J’ai bafouillé :

— A mon fils, oui, quelquefois ! Mais c’était il y a longtemps !

— C’est comme maman. Je me souviens qu’elle m’en a flanqué une bonne un jour que j’avais fait une bêtise.

Il y avait une telle nostalgie sur son visage que j’ai compris. Si son copain Paul était amateur de fessées, ça semblait être son cas à lui aussi. D’ailleurs, il a précisé qu’il avait demandé à des copines de lui tanner le cul, juste pour voir, mais que ça ne lui avait guère apporté de sensations.

— Ou elles riaient et n’arrivaient pas à frapper fort, ou elles avaient peur de me faire mal et ça revenait au même. D’ailleurs, ce n’était pas la même chose qu’avec maman.

Il n’a pas précisé « parce qu’elles n’ont pas le même âge qu’elle ou que vous ! », mais j’ai saisi l’allusion. Sans être très versée dans le fétichisme, je savais qu’un petit détail pouvait changer tout. Un soupçon m’est venu. Est-ce que Marc n’avait pas fait exprès de téléphoner à son copain amateur de fessées en sachant que j’arrivais dans la cuisine. Encore plus fort : ce copain existait-il réellement ? Je n’avais pas l’oreille collée à l’écouteur, moi. Il pouvait très bien avoir fait semblant de parler à quelqu’un. Je ne pouvais pas vérifier.

Nous nous sommes regardés. De toute évidence, nous pensions tous les deux à la même chose, et il le devinait. Sans trop de surprise, je l’ai vu se lever de sa chaise et se pencher sur la table de la cuisine, après avoir remonté son pantalon de pyjama pour qu’il se plaque sur ses fesses.

— Vas-y !

J’ai protesté. Je n’étais pas une de ses copines et je ne voulais pas avoir d’ennuis avec sa mère. Elle m’avait embauchée pour faire le ménage, pas pour jouer à des jeux vicieux avec son fils. Ça ne l’a pas démonté.

— C’est juste pour voir, et ça restera entre nous. D’ailleurs, tu crois que maman est une sainte ? Je sais bien ce qu’elle fait quand elle va passer la soirée chez des amis, ou à des conférences et des séminaires…

Je n’ai rien dit. Je me doutais que mes arguments le laisseraient de marbre. Il me fallait prendre une décision : ou accepter ou refuser, mais dans ce dernier cas, je n’avais guère de chance de faire long feu comme femme de ménage dans cette maison.

Ce n’est pas ça qui m’a fait céder ; après tout, j’avais encore quelques mois d’indemnités de chômage devant moi, mais j’avais beau m’en défendre, plutôt petit et plutôt rond pour celui d’un garçon, le derrière de Marc me fascinait. Je savais, d’après son torse, qu’il n’était pas très poilu. La peau de son cul devait être lisse et douce, ce qui me donnait des démangeaisons dans les doigts. Je n’avais jamais eu de prédilection pour les mâles à l’aspect viril et au poil fourni. En outre, Marc m’avait tutoyée. En dehors de mon fils, de ma famille et de mes quelques amis, il y avait pas mal de temps que quelqu’un, surtout un homme, ne m’avait gratifiée d’une telle marque de complicité.

J’ai assené une claque sur le cul du jeune vicieux. Il a sursauté, mais s’est plaint.

— C’est tout ? Tu dois pouvoir faire mieux que ça, non ?

C’était vrai, je n’avais pas forcé mais j’ai rectifié le tir la seconde fois. Marc a poussé un léger cri et a tortillé des fesses.

— Oui, comme ça ! Continue !

J’ai fait pleuvoir une grêle de coups sur son derrière. Il gigotait comme une hystérique. Prenant appui d’une main sur la table, il a glissé l’autre dans son pantalon. Je l’ai traité de cochon. Ce qui a dû l’exciter encore plus, puisqu’il a poussé un cri strident et s’est raidi, le souffle court, avant de se laisser aller à des soubresauts. Il était temps ; la paume de ma main commençait à me cuire.

Au bout d’un instant, alors que je ne savais trop quelle attitude adopter, Marc s’est retourné, exhibant sans complexe la large tache qui maculait le devant de son pantalon de pyjama.

— C’était bon, mais je me doutais que ce serait comme ça.

Je ne savais trop si je devais me sentir gênée ou flattée, mais lui a trouvé le moyen de me déconcerter.

— S’il te plaît, je peux m’asseoir sur tes genoux ?

— Tu plaisantes ? Ce sont les filles qui font ça sur ceux des garçons !

Il m’a fixée d’un air implorant. Résignée, j’ai pris place sur une chaise. Il s’est installé dans mon giron ; j’ai grimacé. Même s’il était mince, il pesait son poids. Il a attiré ma main entre ses cuisses. Sa queue était toujours érigée. J’en percevais la chaleur en dépit de la tache de sperme qui maculait le pyjama. J’ai resserré les doigts sur la bosse du sexe. Marc m’a dit de rester comme ça. Je sentais les crispations qui raidissaient encore sa verge. C’était excitant, mais j’ai soupiré :

— Si ta mère nous voyait, elle ferait une drôle de tête !

— Tu crois ? Moi, je me demande si elle ne te sauterait pas dessus. D’après les échos que j’ai eus, elle s’intéresse autant aux femmes qu’aux hommes.

Je n’imaginais pas Mme V. sous les traits d’une nonne, mais je ne pensais pas non plus qu’elle avait des goûts particuliers. Cependant, là n’était pas la question : j’avais un travail à terminer. Je l’ai dit à Marc, qui s’est relevé de mes genoux à regret. Alors qu’il quittait la cuisine, il s’est ravisé, s’est tourné vers moi.

— On recommencera, hein ?

J’ai dit oui, sans être très sûre de tenir ma promesse.

Une fois Marc parti, j’ai bu un grand verre d’eau froide pour me remettre. En passant mon annonce, je ne pensais pas être entraînée dans ce genre de situation. Ce qui me déconcertait le plus, c’était la facilité avec laquelle j’avais accédé au désir de Marc. Ça n’était pas allé très loin, mais je sentais que ce n’était qu’un début.

4

Le lendemain de ma seconde visite chez Mme V., ma copine Corinne m’a téléphoné en fin de matinée. Elle et moi nous nous connaissions depuis les premières années du collège et nous ne nous étions jamais perdues de vue. Elle m’a dit qu’elle était seule chez elle et qu’elle s’ennuyait. Ça ne m’a pas surprise. Hervé, son mari, était représentant et était le plus souvent en déplacement pendant la semaine. Quant à leurs enfants, ils devaient être à la campagne, chez leurs grands-parents maternels.

— Ça te dirait, une partie de tennis après dîner ?

J’ai accepté avec empressement. Moi aussi, je serai seule : Philippe avait prévu une sortie avec des copains.

Le club de tennis se trouvait à la limite de la ville, entre une zone industrielle en friche et des champs. Je suis arrivée la première, mais Corinne m’a suivie de peu. J’ai eu un petit pincement de jalousie en voyant sa voiture neuve. La mienne n’était pas une guimbarde, mais elle datait quand même de quelques années, et je n’avais pas les moyens d’en changer.

Ma copine m’a sauté au cou. Elle n’avait pas des racines méditerranéennes comme moi, mais de nous deux, elle était la plus exubérante. Il lui fallait bouger sans cesse, ce qui n’est pas toujours facile quand on tient un bazar, surtout l’été, notre ville n’attirant pas les touristes.

A cette heure, le club était quasiment désert et nous avons eu le vestiaire des femmes pour nous seules. Après nous être changées, nous avons fait deux parties. D’ordinaire, nous sommes de force équivalente et nos matchs durent assez longtemps, mais ce soir-là, j’avais la tête ailleurs. Corinne m’a battue à plate couture chaque fois.

De retour au vestiaire, elle m’a dit :

— Je t’ai connue plus saignante. Qu’est-ce qui t’arrive aujourd’hui ?

J’ai hésité, mais, après tout, c’était une bonne copine. Je lui ai raconté ma rencontre avec Marc, sans parler toutefois des pantalons de pyjama tachés de sperme, ni de la scène de la fessée dans la cuisine. La perplexité de Corinne s’est accrue. Elle connaissait la mère, qui était sa gynécologue attitrée, mais aussi le fils.

— Il a une nièce qui est sa filleule. Il vient quelquefois chez moi pour lui acheter des poupées et des jouets. Je ne vois pas ce qu’il a de bizarre…

Elle a ôté son polo. Comme moi, elle a une poitrine opulente, et quand elle a retiré son soutien-gorge, un modèle américain avec de fortes armatures, ses seins se sont étalés lourdement sur son buste. Ils fléchissaient, mais ils ne manquaient pas d’allure. Cependant, ce qui me surprenait toujours, c’était le contraste entre leurs pointes minuscules et les larges aréoles roses.

Avec la même tranquille impudeur, elle a dégrafé sa jupette et baissé son épaisse culotte de coton. Depuis le collège, j’avais eu le temps de la voir nue plus d’une fois, mais ce soir-là, je l’ai regardée d’un autre œil. L’influence de ma rencontre avec Marc, sans doute. Ça ne lui a pas échappé.

— Pourquoi tu me contemples comme ça ?

— Il me semble que tu étais plus ronde la dernière fois, non ?

Avec un petit rire vaniteux, elle a admis avoir perdu quelques kilos superflus. Elle s’entretenait à coups de séances de sauna et de natation.

— Surtout, ne le prends pas mal, mais tu devrais peut-être en faire autant.

Je n’ai rien dit. Elle avait raison. Depuis que j’étais au chômage, j’avais tendance à me négliger.

Je me suis déshabillée, moi aussi. Nous avons pris nos affaires de toilette et nous nous sommes dirigées vers les cabines de douche. C’est là qu’elle m’a dit :

— Tu sais, je ne vois pas Mme V. seulement à son cabinet.

Je l’ai fixée d’un air interrogateur. Elle a pris l’expression sournoise d’une gamine sur le point d’avouer une grosse bêtise.

— Eh bien, oui, nous nous rencontrons dans certaines soirées spéciales.

Quand je lui ai demandé de quoi elle voulait parler, elle a ri de bon cœur.

— Ce que tu peux être naïve, ma pauvre Marina ! Il s’agit de partouzes.

Je m’en suis voulu de ne pas avoir compris tout de suite. Et je découvrais Mme V. sous un jour nouveau même si son fils m’avait prévenue qu’elle n’était pas une sainte. J’éprouvais le même sentiment pour Corinne. Je la savais très libre, mais de là à imaginer qu’elle participait à des soirées où tout le monde s’envoyait en l’air avec tout le monde, il y avait une marge. Je le lui ai dit, et c’est carrément une expression de pitié qui est apparue sur son visage.

— Ma pauvre Marina, tu seras toujours aussi coincée ? Il se passe des choses en ville, et tu n’en as même pas entendu parler ?

C’était vrai. Après mon mariage, j’étais devenue une femme d’intérieur surtout préoccupée par son travail, sa famille, son ménage. Avec le recul, je me rendais compte que je n’avais pas mené une vie bien folichonne. C’était bizarre. Cette existence m’avait satisfaite jusqu’à présent. Mon divorce et le chômage changeaient la donne.

Corinne est entrée dans une des cabines. J’ai pris place dans celle d’à côté. Les cloisons entre elles n’étaient pas épaisses, et les douches ne coulaient pas assez fort pour couvrir les conversations. Ça tombait bien, une curiosité malsaine s’était éveillée en moi. J’avais plein de questions à poser à mon amie. Je lui ai demandé comment ça s’était passé la première fois avec Mme V.

— Vous vous êtes rencontrées dans une boîte échangiste ?

J’avais entendu qu’une discothèque, à la sortie de la ville, organisait deux fois par semaine des soirées où l’on allait de partenaire en partenaire.

Corinne m’a répondu que son mari et elle ne fréquentaient pas ce genre d’endroits, trop vulgaires à leur goût. Ils passaient ou répondaient à des annonces sur des sites internet ou dans des gratuits locaux. Ça permettait de faire un tri. Ils allaient chez l’un ou chez l’autre. Ce qui ne les empêchait pas, leurs relations et eux, de louer de temps en temps une salle pour faire la fête en groupe.

— Comme ça, on peut choisir un thème, préparer des scénarios, des jeux, des concours, des spectacles…

C’était évidemment plus raffiné que d’aller dans une boîte à partouze. L’air de rien, j’ai demandé à Corinne ce qu’elle avait fait avec Mme V. La question me démangeait depuis le début. Je la posais avec un rien d’hypocrisie, mais ma copine a très bien compris.

— Ne joue pas les innocentes. Bien sûr qu’on s’est gouinées, elle et moi. Je te garantis qu’elle a un sacré coup de langue !

Une vague de chaleur, qui n’avait rien à voir avec l’eau de la douche, m’a envahie. J’ai glissé une main entre mes cuisses. Mon sexe était bien entrebâillé. J’y ai enfoncé un doigt, tout en réalisant la nouveauté de la situation. Je m’étais branlée plus d’une fois, mais j’étais seule ou avec mon mari. Et à lui, je n’avais aucune raison de cacher ce que je faisais. En présence de Corinne, je ne m’étais jamais livrée à ce jeu-là. L’idée de jouir à son insu me remplissait d’une excitation perverse que je ne connaissais pas. Malgré tout, il fallait faire vite ; elle n’allait pas rester éternellement dans la cabine voisine.

J’ai pincé mon clitoris, l’ai étiré et remué en tous sens. Le plaisir a jailli comme une vague dans mon ventre, accru par le jet de la douche. L’eau était à peine tiède, mais son ruissellement faisait comme une caresse sur mon corps. J’ai marqué une pause. Même si je n’avais pas beaucoup de temps, je voulais profiter au maximum de cette minute où la jouissance se mêlait à la perversité : un cocktail que je n’avais encore jamais goûté.

J’ai repris ma masturbation, et l’orgasme est venu très vite, m’obligeant à me mordre les lèvres pour dissimuler mes plaintes. La tête me tournait. Je me suis appuyée à la cloison avant de réaliser, dans un demi-brouillard, que Corinne m’appelait.

— Qu’est-ce qui se passe, tu ne dis plus rien ! Tu as tourné de l’œil ou quoi ?

J’ai balbutié :

— Excuse-moi, je pensais à autre chose !

J’ai tourné ma figure vers la pomme de la douche. L’eau sur mon front et ma tête m’a rendu mes esprits.

Corinne et moi nous sommes retournées au vestiaire pour nous essuyer. D’habitude, je faisais ça machinalement, mais aujourd’hui, j’avais plein d’idées bizarres en tête. De plus un soupçon d’excitation flottait en moi. J’ai évité de frotter trop fort mes seins et mon entrejambe avec le tissu rugueux de la serviette. Corinne me fixait avec curiosité.

— Tu n’as pas l’air d’être dans ton assiette, ce soir.

J’ai masqué ma gêne par un petit rire et j’ai répondu que notre conversation m’avait émoustillée, ce qui était vrai, après tout. Elle m’a demandé ce que je pensais de Mm V. La question m’a prise au dépourvu. Je savais que mon employeuse était gynécologue et riche. A part ça, elle paraissait aimable et pleine de classe. Je ne pouvais rien dire de plus. Corinne a eu un sourire narquois.

— Quand sa chatte la démange, et qu’elle n’a personne, elle se gouine avec son ancienne femme de ménage contre un pourboire. Si tu as besoin d’arrondir tes fins de mois…

Bouche bée, je lui ai demandé si elle me faisait marcher. Elle m’a répondu qu’elle était sérieuse.

— Je te répète ce qu’elle m’a dit.

Décidément, Mme V. était encore plus vicieuse que je ne le croyais mais, après tout, telle mère tel fils.

5

Ce matin, quand je suis arrivée chez Mme V., c’est Marc qui m’a ouvert. Il m’a appris que sa mère était déjà partie à son cabinet.

— Quelquefois, elle part plus tôt quand elle a de la paperasse…

Il s’est écarté pour me laisser passer, mais, une fois la porte d’entrée refermée, il m’a dit :

— Tu veux bien m’embrasser ?

Je l’ai regardé. Il avait l’air d’un petit chien qui quémande une caresse. Après tout, pourquoi pas ? Un baiser, ça n’allait pas chercher bien loin. J’ai posé mes lèvres sur sa joue mais, à sa mine, j’ai compris que ce n’était pas ce qu’il attendait.

— Pas comme ça, sur la bouche !

— Tu veux rire ? Je n’ai pas l’âge d’être une de tes petites amies !

Il s’est collé à moi, m’a enlacée, a approché sa figure de la mienne. J’ai eu un mouvement de recul, mais il y avait une cloison derrière moi.

— Il n’y a pas d’âge pour se rouler un patin. Ne me dis pas que ça te fait peur ?

Je sentais son souffle tiède sur ma figure. C’était troublant, mais moins que le contact de son corps contre le mien. Il y avait près de deux ans qu’un homme ne m’avait pas tenue dans ses bras comme ça.

C’est moi qui ai avancé les lèvres. Il a plaqué les siennes dessus. C’était un baiser assez innocent, mais très vite nos bouches se sont ouvertes, nos langues se sont caressées. Marc n’était pas un débutant. Tout en m’embrassant, il me pelotait les fesses avec vigueur. Quand nous nous sommes séparés, il était congestionné, mais moi aussi sans doute ; je respirais aussi bruyamment que lui. Son peignoir s’était ouvert. Il ne portait pas de pantalon de pyjama dessous. Sa queue se dressait avec arrogance. Je ne l’avais encore jamais observée d’aussi près. C’était terriblement tentant de s’en emparer. Maîtrisant mon impulsion, je me suis écartée et, pour faire diversion, j’ai lâché :

— Au fait, Marc, tu ne m’avais pas dit que tu avais une filleule ?

Il a ouvert de grands yeux. Evidemment, ma réflexion tombait comme un cheveu sur la soupe, mais c’était la seule qui m’était venue à l’esprit parce que je m’étais souvenue de ce que m’avait dit mon amie Corinne, deux jours plus tôt au club de tennis. Je l’ai expliqué à Marc.

— Ah, c’est ça ? Viens !

Il m’a enlacée la taille, m’a entraînée. Il n’avait pas refermé son peignoir ; j’ai louché sur sa queue qui se balançait comme un bâton à chaque pas. C’était un spectacle vraiment excitant ; il y avait de fortes chances que cette bite fasse connaissance avec ma main, voire avec ma bouche, avant que je quitte la villa. Ce n’était pas raisonnable, mais plus je la voyais, plus j’en avais envie. Ça ne m’était pas arrivé depuis si longtemps de m’amuser avec une queue. Et le garçon ne faisait rien pour la cacher, au contraire.

Nous sommes entrés dans sa chambre. Là, il m’a dit :

— Je vais te montrer quelque chose, mais tu raconteras ça à personne, hein ?

Il a pris une clef dans une poche d’un jean qui traînait sur une chaise. Ensuite, il a ouvert l’armoire, puis un grand tiroir dans lequel je n’avais pas mis le nez. Marc l’a ouvert avec la clef. Quand il l’a ouvert, j’ai aperçu à l’intérieur une dizaine de poupées rangées avec soin avec tous leurs habits et accessoires.

Il en a pris une, me l’a montrée de plus près. Elle était fardée, ce qui expliquait la présence d’une trousse à maquillage dans le tiroir. Je comprenais de moins en moins. Il ne jouait tout de même pas à s’occuper d’elles, à les laver, à les habiller et dorloter comme une gamine ? C’est pourtant ce qu’il m’a expliqué, avant de préciser :

— Je sais ce que tu penses : que secrètement, je préférerais être une fille, mais ce n’est pas vrai. Je me sens bien dans ma peau de garçon. Simplement, quand je m’amuse avec elles, ça m’excite…

Je me suis souvenue de ce que m’avait dit une copine psychologue. Contrairement à l’idée reçue, les hommes qui chiffonnent ou qui se travestissent sont loin d’avoir des tendances homosexuelles. Elle ne m’avait guère convaincue, mais à voir Marc, ça paraissait tout fait vraisemblable.

J’ai failli lui demander s’il se branlait avec ses poupées, mais je me suis retenue à temps. Leur état impeccable démontrait qu’il ne se livrait pas à ce genre de pratiques. Moi, je l’avais fait avec mes propres poupées, mais lui, tout au plus, se contentait sans doute de les contempler en s’astiquant la queue. Je n’avais pas eu ce genre de problème avec mon fils Philippe ; du moins, à ma connaissance. Au fond, je ne savais pas grand-chose de ce qu’il faisait seul dans sa chambre. Par association d’idées, une question m’est venue à l’esprit :

— Ta mère sait ?

— Elle ne m’a jamais rien dit, mais j’ai l’impression que oui.

Evidemment, Mme V. n’était pas tombée de la dernière pluie, et rien ne l’empêchait, elle, de fouiller dans les affaires de son fils si elle avait des doutes. Mais si elle avait découvert les poupées, elle s’était gardée de s’en vanter. A sa place, j’aurais probablement fait de même. Autant éviter une discussion pour un amusement sans conséquence. Ça m’a amené une autre question en tête.

— Et les culottes, tu lui en as chipé ?

Il m’a juré que non ; j’ai eu l’impression qu’il disait la vérité.

Il a posé la poupée sur la table de chevet. Il s’est allongé sur le lit, les pans du peignoir étalés autour de lui, son sexe fièrement pointé.

— Laisse-moi seul, Marina, s’il te plaît !

— Tu as peur de me choquer ? Rassure-toi, j’ai déjà vu des hommes se branler !

Ma réponse l’a déconcerté. J’en ai profité pour saisir sa queue et ses couilles entre mes mains, comme on fait avec un oiseau ; j’ai joué des pouces sur le gland. Il a balbutié :

— Qu’est-ce que vous voulez faire ?

J’ai ri tant la question était naïve. J’ai rassuré Marc.

— Je veux juste te faire découvrir un plaisir que tes petites copines ne t’ont sûrement jamais donné. Après tout, c’est ta faute. Tu n’avais qu’à ne pas me montrer ton engin.

Il n’a rien dit. J’ai cajolé son sexe un long moment, tantôt en poursuivant mon manège avec mes pouces, tantôt en le massant entre mes paumes. Apparemment, le jeune vicieux adorait ma technique. Il soupirait de plus en plus fort, creusait le ventre, prenait appui sur ses mains pour décoller ses fesses du lit. Cependant, quand je lui ai léché le bout du gland de la pointe de la langue, il m’a suppliée d’arrêter.

— C’est trop fort, je vais jouir !

Il avait raison. J’ai donc arrêté avec la langue et j’ai repris mes caresses avec les mains. Ça l’a calmé, mais ça n’a pas duré. Il s’est crispé ; sa queue a eu un spasme. J’ai enveloppé son gland avec mes paumes qui ont été très vite maculées par d’abondantes giclées de sperme. Il était jeune, mais je me suis quand même étonnée que ses couilles soient si pleines, d’autant que je savais qu’il se les vidait régulièrement. Quand il a eu fini, j’ai léché mes mains. Il fallait les nettoyer, mais c’était avant tout le goût qui m’intéressait. Je ne l’avais pas connu depuis un moment ; le retrouver me procurait une sale ivresse. C’était bizarre pour moi, qui n’avais jamais réellement apprécié la fellation – avec mon ex-mari ou mes petits copains.

J’ai quitté la chambre. Marc n’avait encore tout à fait récupéré. Il devait penser que j’allais me mettre au travail. C’était bien mon intention, mais, avant, il fallait que je fasse quelque chose. Je me suis enfermée dans les toilettes. J’avais conscience de me comporter comme une collégienne, mais je m’en moquais. J’étais trop excitée. Je me suis débarrassée de mon jean et de ma culotte avant de m’asseoir sur la cuvette, jambes écartées. J’ai glissé une main entre mes cuisses. Comme je m’y attendais, ma fente était béante et gorgée de mouille. Je crois même qu’elle n’avait jamais été aussi ouverte ni aussi trempée.

Je me suis branlée comme une hystérique, alternant les étirements et les massages de mon clitoris avec les allées et venues de mes doigts dans mon vagin. Comme Marc, j’aurais voulu que les choses durent, mais je n’avais plus la force de me retenir. J’ai joui très vite, et avec une violence au moins égale à celle du garçon quand je le branlais. Malgré mes précautions, j’ai laissé échapper des plaintes, et même, ce qui ne m’était jamais arrivé, des jets d’urine…

Un moment plus tard, alors que je me reculottais, j’ai songé qu’il valait peut-être mieux renoncer à ma place de femme de ménage. Je passais des moments agréables, mais je ne voyais pas comment tout ça allait se terminer.

6

Ce soir-là, Philippe était parti pour un séjour à la campagne chez mes parents. J’étais seule, je ne savais pas trop quoi faire. C’est ce qui m’a poussée à téléphoner à mon amie Corinne pour lui proposer une partie de tennis, comme elle-même l’avait fait l’autre jour. Elle m’a répondu qu’elle n’avait pas envie de courir.

— Je me suis forcé une cheville, je boite. Viens au magasin. On ira à la pizzeria.

Au fond, ça tombait bien. Ça faisait longtemps aussi que je n’avais pas dîné ailleurs que chez moi. Je me rendais compte à présent combien je m’étais avachie depuis mon licenciement. Les premiers temps, j’avais sérieusement recherché un nouvel emploi, mais en comprenant que cela n’aboutirait pas, j’avais laissé tomber. Il était temps que je me secoue.

Je suis arrivée à la boutique de Corinne quelques minutes avant la fermeture. Il y avait une dernière cliente, qui est bientôt partie.

Corinne est sortie en boitillant derrière son comptoir pour m’embrasser. Elle le faisait toujours, mais aujourd’hui j’ai trouvé qu’elle se serrait contre moi plus que nécessaire. Bizarrement, ça m’a troublée, et je ne me suis pas dérobée. Cependant, elle s’est écartée très vite et a grimacé.

— Aïe ! Ah, cette maudite cheville ! Il vaut mieux que j’y passe de la pommade avant de partir.

Elle a verrouillé la porte de la rue. Nous sommes allées dans l’arrière-boutique. D’un tiroir de son bureau, elle a sorti un tube de gel et s’est installée sur un fauteuil. En la voyant replier péniblement sa jambe blessée, s’escrimer pour retirer sa pantoufle, j’ai dit, sans penser à mal :

— Tu veux que je le fasse ?

— C’est gentil !

Elle a posé le pied sur le siège bas. Je me suis accroupie. Après avoir retiré sa pantoufle, défait le bandage qui entourait sa cheville, j’ai levé les yeux pour lui demander comment elle avait fait pour se mettre dans un état pareil. Les mots me sont restés dans la gorge. Dans sa position, une jambe à terre, l’autre relevée, elle se tenait cuisses écartées. Sa courte jupe jean relevée ne cachait rien de son entrejambe. Elle portait un string de dentelle noire dont le devant n’était pas plus large que la main. Dans les douches du club de tennis, elle m’en montrait bien davantage. Pourtant, cette vision m’a causé un choc.

J’ai baissé les yeux, mais je les ai relevés, attirée par le bout de chiffon. Il moulait avec une précision anatomique les bords du sexe et le renflement du mont-de-Vénus. Le tissu était si fin que je pouvais deviner l’ombre de la toison. Pourtant, elle se réduisait à un duvet doré. La voix de mon amie m’a tirée de ma contemplation.

— Il y a un problème ?

J’ai balbutié que non. J’ai débouché le tube de pommade pour m’envoyer une giclée de gel sur les doigts avant de l’étaler autour de la cheville. J’ai entamé mon massage. Au bout d’un instant, Corinne a dit :

— Tu sais y faire !

J’ai répondu que le magasin où j’avais travaillé imposait des cours de secourisme aux cadres, mais je pensais à autre chose. La situation me rappelait que j’avais branlé Marc. Ce n’était pas fait pour calmer mon trouble.

J’ai pris la cheville à deux mains, j’ai poursuivi mon massage, mais de manière plus appuyée et plus lente. Corinne a poussé un profond soupir. Je lui ai demandé si je lui faisais mal.

— Au contraire !

Au son de sa voix, j’ai compris que mes soins n’agissaient pas seulement au niveau de sa cheville. J’ai regardé à nouveau son entrejambe. Son sexe béait au point qu’une des lèvres débordait du string. J’ai vu apparaître au centre une minuscule tache humide.

Corinne a ri.

— Qu’est-ce que tu as à me mater la chatte ?

La fixant droit dans les yeux, je suis passée de sa cheville à son mollet. Elle a soupiré plus fort, écarté davantage les jambes, puis rapproché ses fesses du bord du fauteuil.

— C’est ça, continue ! Je sais bien où tu veux en venir, petite cochonne.

J’étais arrivée au genou. Les cuisses étaient grandes ouvertes, m’offrant une voie royale jusqu’à leur fourche. J’ai poursuivi mon chemin en les caressant à l’intérieur. C’était la première fois que je touchais une femme de cette façon, mais je répétais ce que mes copains m’avaient fait. Corinne se dandinait d’une fesse à l’autre, faisant grincer son fauteuil. Même en prenant mon temps, je n’ai pas tardé à atteindre son string. Elle m’a dit d’une voix rauque :

— Ecarte-le et lèche-moi !

J’ai repoussé sur le côté le triangle de tissu, à présent aussi trempé qu’une serpillière. Outre l’excitation, j’éprouvais une curiosité malsaine. J’avais lu des descriptions de vulve observé des photos, mais je n’en avais jamais vu une de près, pas même la mienne. Contrairement à certaines filles, je n’avais jamais eu l’idée de contempler l’intérieur de mon sexe dans un miroir.

Ce que ni les mots ni les images ne pouvaient rendre, c’était l’odeur âcre, bien plus prenante que celle du sperme. La mienne n’était pas aussi forte. Ou alors j’y étais si bien habituée que je n’y prêtais plus attention.

Toutes les chairs étaient déployées autour de l’entrée du vagin d’où suintait un épais filet de mouille. Le clitoris dardait hors de sa gaine. La tige déviait légèrement, et la tête en forme de poire m’a paru plus grosse que celle de mon propre bouton. Je l’ai dit à Corinne.

— J’ai été une vilaine petite branleuse. Allez, mets ta langue.

J’étais très excitée : je ne me suis pas posé de question. Je n’éprouvais même pas de sentiment de répulsion face à cet amas de muqueuses humides, alors que je n’avais jamais léché une femme. Après tout, ce n’était pas pire que de sucer un gland mal lavé. Ce qui m’était arrivé avec quelques copains de jeunesse.

Comme pour la queue de Marc, j’ai attaqué le clitoris d’abord avec la pointe de la langue, en visant la tête. Evidemment, la cible, plus minuscule, était aussi plus difficile à atteindre, mais Corinne a gémi.

— Dis donc, tu caches bien tes talents, toi !

Puisqu’elle aimait ça, j’ai insisté. Elle a gigoté encore plus sur le fauteuil. Un sentiment de puissance, que j’avais déjà ressenti en suçant des hommes, m’envahissait. Même si j’étais accroupie à ses pieds, c’était elle qui était à ma merci à cause du plaisir que je lui procurais. Des souvenirs de lecture me revenaient. J’ai alterné les coups de langue sur le clitoris, les petites lèvres et les bords du vagin. Corinne a balbutié :

— Je vais partir !

C’est alors que quelqu’un a dit :

— Ah, je vous y prends, petites vicieuses !

Elle a poussé un cri ; je me suis retournée. La mine hilare, Hervé, son mari, se tenait sur le seuil de la porte de service qui donnait dans le hall de l’immeuble. Elle a bafouillé :

— Tu es là ?

— J’arrive au bon moment ! Charmant spectacle !

Honteuse, je me suis relevée. Hervé a fermé la porte et s’est rapproché de moi pour poser une main sur mon épaule.

— Tu ne vas pas la laisser dans cet état ? Finis ce que tu as si bien commencé !

Je l’ai regardé. Je savais à présent que c’était un partouzeur, donc quelqu’un d’averti qui aimait le sexe et qui n’allait pas me juger. Dans ces conditions, se sentir gênée devant lui était ridicule.

Je me suis retournée vers Corinne. Apparemment, elle était revenue de sa surprise et, d’après son regard suppliant, elle n’attendait qu’une chose : que je termine mon travail. Je n’ai pas résisté quand Hervé a appuyé sur mon épaule, me forçant à reprendre ma position accroupie.

La fente de Corinne était toujours aussi béante. Je l’ai parcourue à nouveau à petits coups de langue. J’avais goûté à ma propre mouille mais, tout comme son odeur, la saveur de celle-là était plus forte. Elle m’enivrait.

Entre deux plaintes, Corinne a gémi :

— Je n’arrive pas croire que c’est la première fois que tu lèches une femme.

J’ai accru le rythme de mes coups de langue ; elle a crié son plaisir. Elle remuait si fort sur le fauteuil que j’ai eu peur qu’elle tombe. Je ne l’avais jamais vue jouir. C’était spectaculaire, bruyant ! Heureusement l’immeuble était ancien et les murs étaient sans doute plus épais que dans un bâtiment moderne.

Elle était encore parcourue spasmes quand je me suis relevée. J’ai vu qu’Hervé avait sorti sa queue et se branlait. La comparaison avec celle de Marc s’est imposée tout naturellement à mon esprit. La sienne était plus fine mais plus longue, et elle était bien tendue. Rien à voir avec mon ex-mari qui bandait mou. Pourtant Hervé avait presque le même âge. Il a laissé échapper un petit rire et a dit avec une certaine suffisance :

— J’ai comme l’impression que ma bite t’intéresse. Si tu veux y goûter…

Je me suis agenouillée à ses pieds. Si sa verge était plutôt mince, son gland était épais. Ça formait un contraste bizarre et excitant.

J’ai donné quelques coups de langue sur le méat, mais ce n’était pas ce qu’attendait Hervé. Il m’a appuyé sur la tête.

— Ne perds pas de temps ! Suce-moi à fond !

J’ai pris sa queue dans ma bouche et j’ai entamé un lent va-et-vient avec les lèvres serrées. Il a poussé une exclamation de surprise.

— Et moi qui te prenais pour une nunuche !

Sur le coup, je n’ai pas su si je devais me sentir flattée ou vexée. Cependant, je ne me suis pas attardée sur mes états d’âme. Lécher une queue, comme j’avais fait avec Marc et sucer, comme je m’y employais actuellement, ne donnent pas les mêmes sensations. En fait, j’avais toujours jugé la seconde option plus excitante. En outre, la verge et l’entrejambe d’Hervé sentaient fort. Ce qui n’avait rien de surprenant en fin de journée, en été. N’étant pas devin, il n’avait pas pris de douche avant de venir. Moi, ça ne me rebutait pas, au contraire.

J’ai accru le rythme de mes allées et venues, tout en jouant de la langue à chaque passage. Mon partenaire se dandinait d’un pied à l’autre. A un moment, il a posé les mains sur mes épaules pour se maintenir et m’a suppliée :

— Finis-moi ! Je n’en peux plus !

Docile, j’ai creusé et gonflé les joues tour à tour, me servant de ma bouche comme d’une ventouse. Le mari de Corinne a balbutié :

— Elle va m’essorer les couilles !

C’est la dernière chose intelligible qu’il a dite avant de jouir. Si les orgasmes de ma copine étaient spectaculaires, les siens les valaient bien. Il criait, titubait et s’accrochait à mes épaules pendant que son sperme jaillissait dans ma bouche. Les jets n’étaient pas aussi abondants que ceux de Marc, mais ça n’avait rien à voir avec les piètres éjaculations de mon ex-époux.

Corinne est venue soutenir son mari et l’aider à s’asseoir. Il a eu un faible sourire et a dit d’une voix essoufflée :

— Je me demande laquelle de vous deux est la meilleure suceuse.

C’était sans doute un compliment, mais je n’y ai accordé qu’une attention distraite. Je m’essuyais la figure. Entre son sperme qui avait débordé sur mon menton et la mouille de mon amie, j’avais eu droit à un masque de beauté gratis et crémeux à souhait.

Hervé était un sportif. Il a vite récupéré et a dit :

— Marina, toi, tu n’as rien eu. On va arranger ça.

Corinne et lui m’ont empoignée. Eberluée, je me suis retrouvée assise sur le bord du bureau, la robe roulée autour de la taille. Hervé m’a ôté la culotte avant de m’écarter les cuisses, de se pencher sur mon entrejambe. Il a dit à sa femme :

— Vois comme elle est ouverte ! Et qu’est-ce qu’elle mouille ! Une vraie fontaine…

Mon amie a ri ; j’ai eu honte, mais son mari avait raison. Les avoir sucés tous les deux m’avait mis le feu à la chatte.

Hervé m’a poussée pour m’obliger à me pencher, les mains en appui derrière moi et le ventre en avant. Dans cette position, ma fente était bien exposée et accessible. Il s’est accroupi, a avancé sa tête entre mes genoux.

— Je vais te prouver qu’un homme peut sucer aussi bien qu’une gouine !

Dès le premier coup de langue, j’ai crié. Il ne léchait pourtant que les bords de mon sexe, mais chaque fois qu’il me touchait, j’avais l’impression de recevoir une secousse électrique. Mes mains ont glissé ; je suis partie en arrière. Heureusement, Corinne s’était placée derrière moi. Elle m’a rattrapée pour m’aider à m’allonger en douceur avant d’en profiter pour me peloter les seins. Ma robe d’été et mon léger soutien-gorge ne la gênaient guère.

Ma position était des plus bizarres : mes fesses et une partie de mon dos reposaient en travers du bureau. Le reste pendait de part et d’autre dans le vide. Si la posture était grotesque, à cet instant, je m’en moquais. Le manège d’Hervé me rendait hystérique. Si je m’étais bien débrouillée avec Corinne, lui était un vrai champion. Sa langue allait et venait d’un recoin à l’autre de ma vulve avec une agilité incroyable. Parfois, il me semblait qu’il l’enfonçait dans mon vagin. Ce qui, évidemment, n’était qu’une illusion. Elle ne pouvait pas être rigide au point de pouvoir me pénétrer.

Hervé m’a achevée en me mordillant les petites lèvres et le clitoris pendant que Corinne me bâillonnait avec la main. Sage précaution : je poussais des cris à percer les tympans. Après, je suis restée bras en croix sur le bureau. Je n’avais plus de forces. Les deux compères ont dû me soulever pour m’installer dans le fauteuil. Une fois assise, j’ai baissé les yeux pour éviter le regard d’Hervé. J’étais gênée, mais j’éprouvais aussi de la reconnaissance pour lui. Il m’avait fait découvrir un degré de jouissance que je n’avais jamais connu.

Corinne a ramené tout le monde à la réalité en observant qu’il était temps d’aller dîner.

— On va à la pizzeria ?

J’ai acquiescé.

7

Une fois n’est pas coutume : quand je suis revenue à la villa, Marc n’était ni en peignoir ni en pantalon de pyjama. Il est vrai qu’il portait un jogging, pas un costume trois pièces. On ne peut pas tout demander.

Deuxième surprise, il m’a proposé de l’aider. J’ai ouvert de grands yeux.

— Qu’est-ce qui t’arrive aujourd’hui ?

En guise de réponse, il m’a lancé un regard sournois ; j’ai compris. Le petit vicieux allait coller à mes semelles et profiter de la moindre occasion pour se rincer l’œil. Pour travailler quand il faisait aussi chaud, je ne conservais sous ma blouse que mon soutien-gorge et ma culotte. J’aurais pu, pour une fois, garder mon jean, ou dire à Marc que je n’avais pas besoin de lui. Au contraire, j’ai accepté sa proposition.

— Tu passeras l’aspirateur pendant que je ferai la poussière et laverai les vitres.

Il a eu un sourire. Evidemment, il avait compris que je n’étais pas dupe. L’espace d’un instant, et ce n’était pas la première fois, j’ai eu une pointe d’inquiétude en me demandant si la complicité qui s’établissait entre nous n’allait pas nous mener dans une impasse. Je me suis morigénée. Après tout, dans moins de deux mois, il repartait en fac ; nous ne nous reverrions sans doute pas souvent. Le jeu serait terminé.

Je me suis changée dans le cagibi de l’entrée qui me servait de vestiaire. Quand je suis ressortie, Marc attendait devant la porte. Il avait l’air si sérieux qu’un soupçon m’a traversée. Le trou de la serrure était large. M’avait-il espionnée pendant que j’enlevais mon T-shirt et mon jean ? C’était vraisemblable, mais, de toute manière, il ne pouvait pas avoir vu grand-chose. Je lui ai tendu l’aspirateur ; il m’a demandé par quoi on commençait.

— Par les chambres du fond, comme d’habitude.

Nous sommes allés dans la première. Quand il m’a vue approcher une chaise de la fenêtre, il a dit :

— Maman ne t’a pas dit qu’il y avait un escabeau au garage ?

C’était exact : elle ne m’en avait pas parlé, et comme je n’avais jamais mis les pieds au garage, j’ignorais l’existence de l’escabeau. Je me doutais de ce que le petit vicieux avait en tête, mais il avait raison : pour faire les fenêtres et le dessus des armoires, c’était plus pratique qu’une chaise… à tous points de vue, c’était le cas de le dire ! J’ai répondu :

— Alors, va le chercher !

Il est parti en courant ; il ne lui a fallu qu’une minute pour revenir avec l’escabeau. Je me suis juché dessus, j’ai pulvérisé du produit nettoyant sur toutes les vitres. Cependant, avant d’essuyer, j’ai marqué une pause. La fenêtre me renvoyait le reflet de la chambre, derrière moi. L’image était brouillée, mais je pouvais quand même voir ce que faisait Marc. Il avait branché l’aspirateur, mais, pour le moment, il insistait sur un petit carré de moquette qui, comme par hasard, se trouvait juste dans mon axe. J’ai dit sans me retourner :

— N’oublie pas de passer partout !

C’est ce qu’il a fait, mais ainsi, il s’est rapproché de l’escabeau. Je ne me pressais pas pour essuyer les vitres ; il pouvait prendre son temps. D’abord, j’avais trouvé son jeu plus amusant qu’excitant, mais maintenant, j’étais troublée. Dès qu’il a été près de moi, j’ai gravi un échelon de plus. J’étais vraiment trop haut ; je ne me sentais guère rassurée, mais Marc pouvait mieux voir sous ma blouse. Il ne s’en est pas privé. A croire que la moquette au pied de l’escabeau était plus sale que partout ailleurs. Et il devait se régaler.

Le matin, j’avais mis une culotte de dentelle noire très sexy, une de celles qui me restaient du temps où je pouvais me payer de beaux dessous. Ce n’était pas prémédité, bien sûr, et je m’étonnais une fois plus que des hommes, qui n’étaient plus puceaux depuis longtemps, se retrouvent dans tous leurs états rien qu’en apercevant un petit bout de chiffon. Ça me dépassait, mais ça n’avait guère d’importance du moment que leurs regards m’excitaient.

Malgré tout, nous ne pouvions rester éternellement dans cette chambre, Marc et moi. Nous sommes allés dans celle d’en face. Là, le jeu a repris, mais au bout d’un moment, j’ai réalisé que la matinée allait s’écouler sans que j’aie terminé mon travail. Il fallait conclure. J’ai soulevé ma blouse à la taille.

— Alors, tu te rinces bien l’œil ? Elle te plaît ma culotte ?

Marc a répliqué qu’elle était très belle. J’ai pensé à la lingerie dans l’armoire de Mme V.

— Sûrement moins que celles de ta mère !

— Si tu veux, je t’en achèterai d’aussi jolies.

J’ai failli dégringoler de l’escabeau. Je m’attendais à tout sauf à ça. Cependant, pas une seconde, je n’ai douté de la sincérité de Marc. Il en avait les moyens. Ce que c’est tout de même que d’être le fils d’une riche bourgeoise ! J’étais tentée, mais j’ai protesté que ce n’était pas convenable.

— Je ne suis pas ta petite amie, encore moins ta femme. Ta mère ferait une drôle de tête si elle l’apprenait.

— Bah, je pourrai toujours dire que c’est une sorte de prime en nature pour la qualité de ton travail.

J’ai éclaté de rire. Ce garnement avait la moitié de mon âge, mais il ne manquait pas de répartie. Je lui ai demandé ce qu’on faisait, maintenant…

— C’est bien beau de s’amuser, mais il faut tout de même que je finisse le ménage. On en reste là ?

— Non, descends !

Je me suis exécutée. Sa réponse ne me surprenait guère. Au fond, j’aurais été déçue s’il avait dit oui. Il m’a demandé de me pencher, de retrousser de nouveau ma blouse par-derrière. J’ai obéi.

— C’est surtout le postérieur qui t’intéresse chez les filles ?

— Oui, et le tien est drôlement bandant. C’est la première chose que j’ai remarquée.

Je ne voyais pas ce qu’il faisait, mais j’ai senti sa main se glisser entre mes genoux. J’ai eu un frisson quand elle est remontée le long de mes cuisses. D’instinct, j’ai écarté les jambes tout en balbutiant d’une voix veule :

— Tu sais que tu es un cochon, Marc ?

D’une voix placide, il a répliqué que ses copines n’arrêtaient pas de le lui dire, mais que ça ne le dérangeait pas parce qu’elles semblaient aimer ça.

— Et je suis sûr que toi aussi.

Je n’avais rien à dire ; il avait raison.

Arrivé à la fourche, il a enfoncé sa main plus loin pour m’envelopper le sexe ; il n’a pas caché sa surprise.

— Tu es toute trempée. Je ne me doutais pas que tu étais aussi chaude.

Corinne et son mari m’avaient dit la même chose. Ça devenait une rengaine, mais je n’ai pas répondu. Même à travers la culotte, le contact des doigts de Marc sur ma fente béante me donnait des frissons de volupté sur tout le corps. C’était bizarre de constater comme je pouvais réagir de manière très différente suivant mes partenaires. Avec Hervé, le plaisir était intense et surgissait très vite. Avec Marc, la montée était plus progressive, mais me donnait la sensation d’être plus profonde. Une comparaison s’est imposée à mon esprit. Avec le mari de Corinne, c’était comme je buvais un verre de whisky ou de cognac. Le manège du fils de Mme V. me faisait plutôt l’effet d’une coupe de champagne. J’étais bien en peine de définir laquelle des deux méthodes me convenait le mieux.

Marc a abaissé ma culotte sur mes cuisses. J’ai protesté une nouvelle fois, pour la forme.

— Tu n’es pas raisonnable. Où ça va nous mener, tout ça ?

En fait, j’aurais été frustrée s’il n’avait pas continué, mais il a passé une main devant mon ventre, a fourragé un moment dans mes poils. Leur luxuriance semblait l’intriguer. Cependant, il n’a fait aucun commentaire. Je me suis laissée aller. Je n’attendais qu’une chose : qu’il mette ses doigts dans ma fente, mais c’est ceux de l’autre qu’il a enfoncés dans mon anus. Là, j’ai réagi.

— Ah non, pas ça !

— N’aie pas peur, je veux juste caresser.

J’ai serré les fesses. Je détestais ce genre d’attouchement. Mon ex-mari l’avait appris à ses dépens. Cependant, Marc était malin, il a frôlé mon clitoris ; je me suis relâchée. Il a entamé un va-et-vient dans mon cul tout en me masturbant par-devant. J’étais prise entre deux feux et, très vite, j’ai apprécié la situation. Il l’a senti.

— Tu es comme mes copines, tu aimes ça, hein ?

Honteuse, j’ai acquiescé. Il a poursuivi un moment avant de retirer ses doigts et de dire :

— Je vais te faire découvrir quelque chose dont tu n’as sûrement jamais entendu parler : une branlette brésilienne. C’est une amie qui m’a appris.

J’ai senti quelque chose d’autre frôler ma raie des fesses. Ce n’était pas ses doigts, c’était trop gros. J’ai deviné qu’il s’agissait de sa queue ; mon inquiétude est revenue, mais il n’a rien fait d’autre que de frotter son gland d’une extrémité à l’autre de mon sillon sans s’attarder sur mon anus. Il devait trouver ça bon ; moi, ça ne me causait aucun effet. Je le lui ai dit.

— Alors, je vais te baiser. Penche-toi encore plus et écarte davantage les jambes.

J’ai obéi avec empressement. Je retrouvais un terrain plus familier.

Marc m’a saisie à la taille. J’ai creusé les reins pour lui faciliter la tâche. Je tremblais de la tête aux pieds, non de peur, mais de volupté. Ça faisait deux ans que je ne m’étais pas mise en levrette, une position que j’appréciais.

Quand la queue s’est enfoncée dans mon vagin, j’ai eu le souffle coupé. A côté de celle-là, celle de mon ex-mari n’était qu’une allumette. Les vagues de plaisir déferlaient dans mon ventre. J’aurais dû m’y attendre, j’avais vu de près la bite de Marc, j’en connaissais la longueur et l’épaisseur. Il m’a soufflé de ne pas griffer le dessus de la commode.

— Tu vas te casser les ongles.

C’était le dernier de mes soucis. Mes sensations étaient si fortes qu’elles en devenaient presque douloureuses. Le contrecoup des deux années où je n’avais pas baisé, sans doute. Il a augmenté le rythme de ses allées et venues. Chacun de ses coups de reins m’arrachait des gémissements qui n’ont pas tardé à devenir des plaintes stridentes. Je ne cherchais pas à les retenir ; on n’était pas dans l’arrière-boutique de Corinne. Les plus proches voisins se trouvaient à une bonne cinquantaine de mètres. De plus, la villa, je le savais, était insonorisée. Je pouvais crier tout mon soûl.

Je ne m’en suis pas privée en jouissant, Marc non plus. Ensuite, nous sommes restés affalés, moi sur la commode, lui sur mon dos. Plus jeune et plus sportif que moi, il s’est redressé le premier. Quand il a retiré sa queue de mon vagin, j’ai éprouvé un grand sentiment de vide. Ça faisait si longtemps que je n’avais pas été baisée. Mes muscles intimes se crispaient comme pour appeler sa bite. J’aurais voulu qu’il la laisse en moi indéfiniment. A regret, je me suis relevée moi aussi.

Marc avait déjà remonté son pantalon de jogging, mais la bosse formée par son sexe érigé était visible en dépit de l’ampleur du vêtement. Je lui ai proposé de lui nettoyer la queue en le suçant. Il a décliné l’offre avant de dire d’un air légèrement anxieux :

— C’était bon ?

J’ai failli éclater de rire. Il ressemblait à un écolier qui attend de savoir s’il mérite une bonne note.

— Bien sûr, nigaud. Tu ne m’as pas entendue crier ? On recommencera quand tu voudras.

Il s’est détendu.

Ma culotte était descendue aux genoux. Je l’ai rajustée, mais elle était trempée. J’ai soupiré, je l’ai baissée de nouveau. Marc m’a demandé ce que je faisais.

— Tu ne vois pas dans quel état elle est ? Avec la mouille et tout ce que tu m’as mis dans le con, elle deviendrait une vraie serpillière. Je vais la mettre à sécher et aller me laver.

— Tu sais ce que qui me ferait plaisir ? Que tu la gardes, au contraire, et que tu me la laisses en partant. Et ce serait encore mieux si tu en portais une tout le temps chez toi, sans te laver, jusqu’à ce que tu reviennes.

J’étais ébahie, mais il l’a été lui aussi quand je lui ai demandé son âge.

— Vingt ans, pourquoi ?

— Parce que tu as des idées dignes d’un vieux cochon, mais s’il n’y a que ça pour te faire plaisir, je veux bien essayer.

Il a eu l’air si heureux que je me suis sentie fondre. Je me suis ressaisie. Encore une fois, je ne devais pas me laisser piéger par les sentiments.

8

Mes relations avec Marc m’interrogeaient. J’avais la nette impression que s’établissait entre lui et moi une complicité qu’il n’avait sûrement pas avec les copines de son âge. Je doutais en particulier qu’il ait osé demander à l’une d’elles de lui offrir des culottes sales. Ce dernier point m’ennuyait. J’avais promis de le faire, et je ne voulais pas me dérober, mais ça posait des problèmes. On était en plein été, il faisait une chaleur de canicule. L’odeur risquait de ne pas passer inaperçue. Philippe était toujours à la campagne, mais il pouvait me rendre visite à tout moment. Sans compter qu’il fallait bien que j’aille les voir, mes parents et lui, le week-end. Il y avait aussi les provisions à aller chercher, et Corinne ; quoique, à elle, je pouvais expliquer de quoi il retournait ; ce qui l’exciterait, sans doute.

Enfin, et surtout, il y avait Mme V. Depuis les deux premières fois, je ne l’avais pas revue, mais cela arriverait, tôt ou tard. Après ce que je faisais avec son fils, et ce que Corinne et lui m’avaient révélé sur son compte, je me sentais déjà gênée rien qu’en m’imaginant face à elle.

C’est survenu plus tôt que je m’y attendais. En effet, le lendemain du jour où j’avais baisé avec Marc, elle m’a téléphoné pour me dire de passer chez elle après dîner.

— Ça fait un moment que nous ne nous sommes pas vues. En plus, il faut que je vous paye. Le matin, je ne suis pas sûre d’avoir le temps.

Il est vrai que, mine de rien, le mois était terminé. Il était donc normal qu’elle me contacte et, au fond, ça tombait bien.

Le soir, avant de partir, j’ai pris un bain, enfilé des dessous propres. Je voulais bien entrer dans les fantasmes de son fils, mais pas au point d’éveiller sa suspicion à elle.

Elle m’a accueillie sur le seuil de la villa. Elle portait un élégant déshabillé ; je me suis félicitée d’avoir mis le tailleur strict que je réservais aux réunions de cadres quand je travaillais. C’était moins élégant, mais ça faisait sérieux.

Après m’avoir fait asseoir dans le grand canapé du salon, elle m’a tendu un chèque dans une enveloppe. Quand j’ai vu le montant, j’ai haussé les sourcils. Elle me payait un mois complet alors que je n’en avais fait que la moitié. Je le lui ai dit. Elle a balayé ma remarque.

— On ne va pas ouvrir une discussion pour ça. Mettons qu’il s’agit d’une prime d’embauche.

Après tout, elle avait raison. C’était son argent, elle en faisait ce qu’elle voulait. De toute manière, la somme ne risquait pas de la ruiner. Elle m’a proposé du thé, j’ai accepté.

Pendant qu’elle s’éloignait vers la porte de la cuisine, je n’ai pu me défendre d’une pointe de jalousie. De dos ou de face, assise ou en marche, elle restait gracieuse avec sa silhouette élancée. J’avais beau savoir que mes formes opulentes ne déplaisaient pas aux hommes, j’enviais les femmes grandes et minces comme elle. Son derrière en particulier me fascinait. Il était petit, mais rond ; j’en devinais la fermeté. Bien qu’ample, le déshabillé ne cachait pas le jeu des muscles ni le léger balancement des fesses. A ma grande surprise, je me suis sentie troublée. A l’idée de toucher ce cul, j’avais des fourmis dans les doigts, entre les jambes. Mes expériences avec son fils, Hervé et Corinne m’avaient marquée plus que je ne le croyais.

Quand elle a disparu, j’ai repris mon sang-froid ; une question m’est venue à l’esprit. Pourquoi m’avoir fait venir pour me payer ? Je n’y avais pas encore pensé, mais c’était bizarre. Elle aurait pu m’envoyer le chèque par la poste, ou le mettre dans une enveloppe et le laisser bien en évidence quelque part avant de me prévenir par téléphone, ou encore tout simplement le donner à son fils pour qu’il me le remette. Où était Marc, d’ailleurs ? J’entendais sa mère s’affairer dans la cuisine, mais à part ça, la villa semblait vide. Quand elle est revenue, je lui ai demandé où il se trouvait. Elle a eu un soupir navré.

— Il est parti rejoindre une bande de copains. C’est toujours la même chose : le soir, pas moyen de le mettre au lit. Il rentre à des heures impossibles.

Ça ne l’empêchait pas d’être en forme le matin. J’étais bien placée pour le savoir. Cependant, ce que je soupçonnais s’avérait juste : nous étions seules, elle et moi.

Elle a posé son plateau sur la table basse, s’est assise sur le canapé. Je me suis souvenue de ce que son fils et Corinne m’avaient dit sur ses goûts sexuels très variés, mais elle se tenait à une distance raisonnable.

Nous avons papoté tout en buvant notre thé. Elle m’interrogeait sur le travail que je faisais au magasin avant d’être licenciée. C’était banal, mais elle m’a posé des questions aussi sur mes relations avec mon ex-mari et sur les motifs de notre séparation. Prudente, j’ai répondu que nous ne partagions plus les mêmes goûts et qu’au fil du temps, notre couple s’était usé. Elle a eu un sourire rêveur.

— C’est comme moi. On s’entendait très bien au début, mon ex-époux et moi, mais ça n’a pas duré. Nous avons divorcé au bout de cinq ans.

Je ne me doutais pas qu’elle vivait seule avec son fils depuis une quinzaine d’années. Mais elle avait peut-être eu un compagnon entre-temps. Comme si elle devinait mes pensées, elle a précisé qu’elle n’avait jamais cherché à remplacer son mari.

— C’est toujours délicat quand on a déjà un enfant.

J’en étais consciente, mais les familles recomposées, selon le terme officiel, n’étaient pas si rares de nos jours. Cependant, cela voulait dire que seule une femme s’était chargée de l’éducation de Marc. Cela pouvait expliquer bien des choses.

Elle a posé sur tasse sur le plateau et a dit d’un ton naturel :

— Au fait, avant-hier, j’ai été à une soirée où j’ai vu votre amie Corinne.

Elle n’a pas précisé « c’était une partouze, nous avons parlé de vous », mais j’ai saisi l’allusion. Je savais à quelles occasions, elles se rencontraient, Corinne et elle. A cet instant, j’ai réalisé que tout en bavardant, elle s’était rapprochée de moi. A présent, sa cuisse frôlait la mienne.

J’aurais dû m’y attendre. Pourtant, j’ai sursauté quand elle a posé la main sur mon genou.

— Elle m’a parlé de vos capacités. J’avais de la peine à la croire. Vous paraissez si sérieuse.

J’ai bafouillé qu’il ne fallait pas se fier aux apparences. A part moi, je vouais ma copine à tous les diables. Elle n’aurait pas pu se contenter de se servir de sa langue pour lécher au lieu de bavarder ?

Très doucement, Mme V. a retroussé ma jupe à mi-cuisses. Je l’ai laissée faire, mais je ne savais pas trop quelle attitude adopter : le refus ou la complicité ? Au moins, la passivité me permettait de ne pas trancher. Cependant, être en butte aux assiduités de la mère après celles du fils me paraissait surréaliste. Je me demandais si elle ne soupçonnait pas quelque chose entre lui et moi.

Il faut croire que si parce qu’elle m’a demandé d’un ton badin s’il ne m’embêtait pas trop quand je venais travailler. Mal à l’aise, j’ai répondu non. Elle a ri.

— Allons, Marina, pas de chichis entre nous. Je le connais. De plus, Corinne a fait quelques allusions.

Je n’ai rien dit. J’étais au comble de la gêne, mais nier n’aurait servi à rien. Elle a précisé que ça ne la dérangeait pas que son fils s’intéresse à une femme plus âgée que lui. Quand elle était jeune, elle avait baisé avec des hommes qui auraient pu être son père, rien que pour voir l’effet que ça faisait. J’ai balbutié :

— Ecoutez, madame…

— Appelle-moi Josette et dis-moi ce que ce petit vicieux fait avec toi.

J’ai hésité mais, au fond, ça simplifiait la situation. Je lui ai donc tout raconté. L’épisode des culottes sales l’a mise en joie.

— C’est bien le digne fils de sa mère. Sur le plan du cul, son père était beaucoup plus réservé.

Maintenant, j’entrevoyais au moins une raison à son divorce. Si une femme aussi chaude qu’elle avait épousé un homme plutôt coincé, ça ne pouvait pas aller bien loin. Dans mon cas, c’était l’inverse. Mon ex-mari était plus porté sur le sexe que moi. Cependant, depuis que j’avais mis les pieds dans la maison, j’avais sérieusement évolué. C’était peut-être l’effet du retour d’âge.

Mme V., ou plutôt Josette, a glissé sa main entre mes genoux, m’a demandé si j’avais l’intention de satisfaire le fantasme de son fils. J’ai répondu que j’hésitais. Ça l’a surprise.

— Pourquoi ? Ce n’est pas bien méchant. Tu sais, moi, j’en vois de toutes sortes, dans mon métier.

Elle était gynécologue, après tout.

Elle a remonté sa main entre mes cuisses. D’instinct, je les ai écartées. Je m’en suis étonnée, mais c’était la première fois qu’une femme se comportait de cette façon avec moi. Même Corinne ne l’avait pas fait. Je l’avais sucée, mais elle ne m’avait pas caressée entre les cuisses.

Arrivée à l’entrejambe, Josette a dit :

— D’après ta copine, tu as la plus belle touffe qu’elle ait jamais vue. Tu veux bien me la montrer ?

Je me suis levée, j’ai roulé ma jupe autour de la taille, j’ai baissé ma culotte. La mère de Marc a écarquillé les yeux.

— Ça alors ! C’est pas une touffe, c’est une forêt vierge.

J’étais debout face à elle. Elle s’est penchée pour examiner de plus près ma toison. Elle paraissait très excitée, ce qui me déconcertait. Avec son métier, elle devait voir des chattes à longueur de journée. Je le lui ai dit ; ça l’a amusée.

— Les gens ne comprendront jamais que les médecins ont l’habitude de compartimenter leurs réactions en fonction des circonstances.

Du bout de l’index, elle m’a caressé les bords du sexe. J’ai gémi, me suis dandinée d’une jambe à l’autre. Elle m’a fait remarquer que je mouillais beaucoup.

— C’est toujours comme ça quand tu es excitée ?

J’ai avoué que oui. Elle a enfoncé son doigt dans ma fente. Après l’avoir enduit de sécrétions, elle l’a sucé.

— C’est curieux, ton goût est plus épicé que celui de Corinne. Vu la quantité, j’aurais cru le contraire. Ce petit cochon de Marc va se régaler avec tes culottes sales. Au fait, celle-là a l’air propre.

J’ai expliqué que je m’étais changée avant de venir, non parce que je m’attendais à ce qui allait se passer, mais par crainte de sentir à cause de la chaleur. Elle a eu l’air déçue ; je me suis demandé si elle ne partageait pas le fantasme de son fils pour les odeurs.

Elle s’est mise debout, a ôté son déshabillé. Dessous, elle était nue. Ses seins étaient plus gros que je m’y attendais compte tenu de sa silhouette élancée. Ses mamelons étaient fins, mais longs. A ma grande surprise, j’ai éprouvé une envie irrésistible de les sucer. C’était bien la première fois que ça m’arrivait.

Josette s’est cambrée, une main à la taille, l’autre ébouriffant ses cheveux. Elle n’avait qu’un duvet doré au bas du ventre, mais les lèvres de son sexe étaient d’une longueur et d’une épaisseur surprenantes. Elles se sont entrebâillées, et un filet de mouille s’est étiré entre elles. Si j’avais eu des doutes sur l’excitation de la mère de Marc, ils se seraient dissipés. Elle a tourné plusieurs fois sur elle-même en ondulant comme une liane. Le mouvement était gracieux. Sans doute avait-elle fait de la danse classique ou de la gymnastique rythmique au temps de sa jeunesse.

— Ça te plaît ? Corinne adore quand je fais ça, elle dit que ça l’excite comme une folle.

J’avais la gorge sèche, moi, qui, quelques semaines plus tôt, serais tombée des nues si on m’avait dit que je serais attirée par une femme.

J’ai ôté mes vêtements à la va-vite. Josette m’a agrippée. Elle était plus grande que moi, mais elle a plié les genoux pour placer son sexe hauteur du mien. Elle s’est frottée sur moi me mettant la chatte en feu. Jamais personne, homme ou femme, ne m’avait fait ça. Finalement, j’avais encore beaucoup à apprendre.

Notre jeu ne s’est pas poursuivi longtemps. Au comble de l’excitation, nous tanguions comme des ivrognes ; nous avons fini par nous affaler sur la moquette. Je me suis retrouvée allongée sur le dos avec Josette tête-bêche au-dessus de moi, une position dont j’avais souvent entendu parler, mais que je n’avais jamais expérimentée.

J’ai crié quand la langue de la mère de Marc s’est enfoncée dans ma fente. Comme lécheuse, elle valait Corinne. C’était normal, après tout. L’une et l’autre étaient des bisexuelles averties. Elle s’est interrompue un instant pour dire :

— Fais comme moi !

Docile, je me suis exécutée. Je ne suis pas sûre que mes coups de langue étaient aussi habiles que les siens, mais elle a joui très vite, et moi aussi.

Nous sommes restées allongées par terre pour reprendre notre souffle. Ensuite, en nous aidant mutuellement, nous nous sommes relevées ; nous nous sommes assises sur le canapé. Malicieuse, elle m’a fait remarquer les taches humides qui parsemaient la moquette.

— Il va falloir nettoyer tout ça, sinon Marc va se poser des questions si jamais il les voit.

Gênée, je lui ai demandé si elle ne voulait pas que son fils soit au courant de ce qui s’était passé entre nous. Elle m’a répondu de ne rien dire de moi-même. Marc le devinerait probablement et n’en ferait pas un drame.

— Après tout, je me suis gouinée avec une de ses copines qu’il a amenée ici, et il le sait.

J’ai pensé que c’était vraiment une drôle de famille.

9

Chacune de mes visites à la villa débutait à présent par un jeu érotique avec Marc. Nous baisions, mais j’ai compris assez vite que ce n’était pas ce qui l’intéressait le plus ou, du moins, il fallait quelques préliminaires avant d’y arriver. Le premier était la remise de la culotte. Comme il me l’avait demandé, je les portais nuit et jour, et elles s’imprégnaient autant de ma transpiration que de mes sécrétions. Je ne les donnais pas à Marc. Il se faisait un plaisir de me les retirer ; chaque fois, j’avais l’impression d’être en face d’un gamin qui reçoit un paquet de friandises. Il les reniflait longuement avant de les ranger dans le tiroir secret de son armoire. Un jour, je lui ai demandé s’il se branlait avec la nuit. Il m’a avoué que oui. La bizarrerie ne s’arrêtait pas là. En effet, au fur et à mesure que j’en apportais de nouvelles, il me rendait les précédentes après les avoir lavées. J’imaginais qu’il éprouvait une certaine jouissance à accomplir lui-même cette petite tâche domestique.

Après la cérémonie de la culotte, venait celle de la fessée. Pour la première fois que je tombais sur quelqu’un qui aimait ça, j’avais affaire à un véritable passionné. J’allais dans le débarras où j’enfilais ma blouse de ménagère sous laquelle, à présent, je ne portais plus rien, et je revenais dans la chambre. Entre-temps, Marc s’était mis nu. Je m’asseyais au bord du lit ; il s’allongeait en travers de mes genoux. Il pesait son poids, mais ses jambes et ses avant-bras touchaient terre, si bien que c’était tout à fait supportable. Il ne me restait plus qu’à lui administrer ce qu’il réclamait, et sans faire semblant : il n’était pas douillet. Cela m’excitait, non parce que je rougissais son derrière, mais parce que ma blouse s’ouvrait et que sa queue érigée et ses couilles pesaient sur mes cuisses. C’est pourquoi le jour où il m’a suggéré d’utiliser un martinet, j’ai fait la grimace. Sans contact physique avec lui, ce jeu-là ne m’intéressait guère. Nous avons trouvé un compromis en deux temps : d’abord la main nue, ensuite les lanières.

La fois suivante, il avait un martinet déniché dans une boutique d’articles pour animaux de compagnie. Il était déjà excité avant même de commencer. Moi, même après lui avoir frappé sur le cul avec la main, je me sentais moins à l’aise que d’habitude. Jusqu’à présent, je considérais cette fessée rituelle comme un jeu. Maintenant, ce n’était plus tout à fait aussi innocent, mais j’avais accepté d’entrer dans le fantasme de Marc. Je ne pouvais pas me dérober.

Il s’est mis quatre pattes sur le lit, les reins creusés. J’avais frappé fort avec la main, la pratique du tennis m’avait donné une poigne solide et ses fesses étaient déjà toutes rouges, mais ça ne lui suffisait pas. Les tremblements qui l’agitaient n’étaient pas dus à la peur, mais, je l’aurais juré, à l’impatience. D’ailleurs, il m’a suppliée de ne pas perdre de temps. J’ai pris le martinet sur la table de nuit. Au fond, il n’avait pas l’air méchant : le manche était court, les lanières aussi. Les professionnelles devaient utiliser des instruments autrement plus redoutables. J’en avais vu un modèle dans un sex-shop où mon ex-mari m’avait entraînée un jour. Cependant, quand j’ai eu celui-là en main, j’ai ressenti une drôle d’impression.

Je me suis placée derrière Marc, qui remuait son derrière de plus belle. J’ai levé le martinet, j’ai frappé. Me doutant qu’il ne fallait surtout pas faire semblant, j’avais mis de la force dans le coup. Le garçon a crié, ce qui m’a remué le ventre, mais il a dit :

— Oui, comme ça ! Continue !

Puisqu’il insistait, j’ai obéi. Malgré tout, je ne me sentais pas très fière alors que les lanières claquaient sur son cul. Ça n’avait rien à voir avec la main, elles laissaient des traces. J’espérais que Josette ne les verrait pas. Que je couche avec son fils ne la dérangeait pas, à ce qu’elle disait, mais je n’étais pas sûre qu’elle apprécierait que nos jeux aillent aussi loin.

Marc, lui, ne se posait pas tant de questions. Le nez dans les couvertures et les fesses en l’air, il s’est cambré encore plus, offrant non seulement son derrière, mais aussi l’intérieur de sa raie et son entrejambe. J’ai compris tout de suite, et je n’ai pas été surprise quand il a dit d’une voix hachée :

— Vise tout… le trou du cul… les couilles.

Décidément, ce n’était pas un simple amateur de fessées, mais un véritable maso. J’en ai eu la preuve quand je l’ai cinglé entre les fesses. Il a glissé une main sous lui et s’est masturbé. Là, un certain émoi s’est emparé de moi. Son excitation devenait contagieuse à la longue. J’ai ajusté une demi-douzaine de coups sur l’anus. Je n’avais jamais manié de martinet, mais les lanières étaient courtes et me permettaient d’être précise. Tout en faisant aller et venir sa main de plus belle, Marc a gémi :

— Plus bas !

J’ai frappé son entrejambe. Quand les lanières ont atteint ses couilles, il a crié et s’est raidi. J’ai deviné qu’il jouissait. C’est alors, me prenant au dépourvu, que l’orgasme est monté dans mon ventre comme une vague irrésistible. Il a été bref, mais violent. Le souffle coupé, j’ai dû m’appuyer sur la table de chevet parce que mes jambes me trahissaient. Marc, lui, s’était affalé à plat ventre sur le lit. Quand il s’est redressé, il m’a demandé si j’avais aimé me servir du martinet. J’ai répondu que ça ne m’avait rien fait, mais je ne suis pas sûre qu’il m’ait crue. Je devais avoir la figure rouge et en sueur.

Pour faire diversion, je lui ai demandé si c’était la première fois qu’il se faisait fouetter. Il m’a avoué qu’il avait eu recours deux ou trois fois à une professionnelle.

— Pas à une vraie Maîtresse avec un donjon. C’est une de celles qui racolent dans la rue avec un martinet sous le bras. Mais, à la longue, ça revient cher.

Je lui ai demandé si sa mère se doutait de ses goûts spéciaux. Il m’a répondu que non, mais elle en savait peut-être plus long sur lui qu’il le croyait. Ceci mis part ça, je me posais une question : quel nouveau jeu allait-il inventer après ce que nous venions de faire ?

10

Ce jour-là, je n’étais pas allée à la villa, mais Marc m’a appelée chez moi. Il m’a demandé s’il m’avait déjà parlé de Paul. J’ai mis quelques secondes avant de me rappeler que oui, lors d’une de mes premières visites, quand il m’avait avoué son attirance pour les femmes mûres et la fessée. Il s’agissait d’un de ses copains. Ce dernier couchait avec sa propre tante. Ça s’était passé dans la cuisine, quand, pour la première fois, je lui avais tapé sur les fesses. Je soupçonnais que ce copain, à qui il parlait avec son portable, était imaginaire mais, apparemment, ce n’était pas le cas.

— Il a un problème avec sa tante ; ils se sont disputés.

C’était sans doute malheureux, mais je ne voyais pas en quoi ça me concernait. Marc m’a mis les points sur les i.

— Il est chez moi en ce moment. Viens ! Il faut lui remonter le moral.

Il a raccroché avant que j’aie eu le temps de placer une réplique. Je ne sais pas d’ailleurs ce que j’aurais dit tant j’étais prise au dépourvu. Une fois remise de ma surprise, j’ai été partagée entre l’agacement envers Marc, qui disposait de moi sans me laisser le temps de donner mon avis, et l’amusement. Je devinais par quel genre de moyen il voulait que je remonte le moral de son copain. Maintenant, il me fallait faire un choix : ou lui téléphoner pour lui dire que les affaires de Paul ne m’intéressaient pas, ou aller chez lui. J’ai choisi la seconde solution. Je me doutais que si je refusais, c’en serait fini de nos jeux, et maintenant, j’y tenais.

Contrairement à l’habitude, il m’a accueillie dans le jardin et non sur le seuil de la villa. Pour une fois non plus, il n’était ni en pyjama ni en jogging, mais en T-shirt et en jean, ce qui lui allait mieux. Je lui ai demandé si sa mère ne risquait pas de revenir. Il m’a répondu qu’elle était à une soirée et qu’elle rentrerait tard.

— Tu sais comment elles se terminent !

En partouze, je ne l’ignorais pas, et probablement, Corinne devait y être avec son mari, mais j’ai trouvé que le hasard faisait bien les choses. Cependant, Marc avait l’air si sérieux que j’ai mis mes soupçons de côté, au moins provisoirement.

Son ami Paul se trouvait dans la salle de séjour. Il était plutôt petit, très brun avec un charme latin indéniable, et il paraissait réellement très affecté. Son teint était pâle, ses traits tirés et ses yeux rougis. Je me suis assise à côté de lui sur le canapé. Marc nous a proposé des liqueurs. J’ai décliné l’offre. Lui et son copain ont bu un grand verre de whisky. L’alcool a secoué Paul et son visage a repris des couleurs. Je lui ai demandé ce qui n’allait pas. Je me sentais assez maladroite, mais je ne voyais pas une meilleure façon d’entamer la conversation. Avec un sanglot étouffé, il a dit :

— C’est ma tante Inès ; elle est fâchée contre moi. Elle ne veut plus me voir.

Après quelques questions et des explications embrouillées, j’ai cru comprendre qu’il lui avait demandé une certaine gâterie sexuelle qui l’avait ulcérée. Non seulement, elle avait refusé, mais elle l’avait mis à la porte. Quand j’ai voulu savoir de quoi il s’agissait, il y a eu un moment de silence gêné. Finalement, Marc est allé chercher une boîte sur un meuble, l’a ouverte. J’ai compris alors que je m’étais trompée du tout au tout. En effet, j’imaginais que Paul avait demandé à sa tante de se laisser enculer. Or c’était un gode-ceinture qu’il y avait dans la boîte. J’en avais assez entendu parler pour en reconnaître un. D’ailleurs, les triples lanières fixées à la base de la fausse queue en rendaient l’usage évident. Effarée, j’ai dit :

— Alors, c’est ça ! Tu voulais qu’elle t’enfile ?

Il a détourné les yeux, mais a acquiescé.

— Elle m’a dit qu’elle voulait bien coucher avec moi parce que ça prouvait que j’étais un homme, mais que ce truc-là, c’était bon pour les pédés, et qu’il n’y en avait jamais eu dans la famille.

Au fond, sa tante n’avait peut-être pas tort : il devait avoir des tendances homo. Moi, ça ne me dérangeait pas, mais Inès, d’après son prénom, devait être d’origine espagnole et ne voyait sans doute pas les choses du même œil, surtout si elle était portée sur la religion. Néanmoins, comme je l’ai dit, non sans un brin de cynisme, à son neveu, elle n’avait sûrement pas beaucoup de jeunes hommes à se mettre sous la dent.

— Il y a neuf chances sur dix pour qu’elle reprenne contact avec toi. Vous ne reparlerez plus de cette histoire et tout sera comme avant.

Le soulagement a envahi le visage de Paul. J’ai éprouvé une pointe de pitié pour lui. Ils allaient sans doute se rabibocher, sa tante et lui, mais leur aventure était sans lendemain. Restait à espérer qu’elle s’achèverait sans heurt.

Marc avait sorti le gode de sa boîte. La tige représentait dans les moindres détails une verge érigée au gland décalotté. Elle était munie d’une paire de fausses couilles en caoutchouc que le garçon a pressées, provoquant un chuintement par le méat. Je savais que certains les remplissaient d’un liquide épais, généralement du lait concentré, pour imiter le sperme. Je voyais moins à quoi servait le renflement sur le côté opposé du gode. Paul m’a expliqué qu’il était là pour masser le clitoris quand la femme qui utilisait l’appareil donnait des coups de reins.

— Comme ça, elle peut jouir en même temps que son partenaire.

L’air rêveur, Marc caressait le faux gland du bout de l’index. Il a demandé à son copain où il avait trouvé ce jouet sexuel. Paul l’avait tout simplement acheté dans un sex-shop.

— Ça faisait longtemps que j’avais envie d’essayer ça, mais je n’avais jamais osé en parler à personne.

Il y avait de l’amertume dans sa voix. Evidemment, il réalisait qu’il avait surestimé la complicité entre sa tante en lui.

Marc caressait toujours le gland de plastique. Il a avoué qu’il avait utilisé un gode sur lui, ce que j’ignorais, mais il a ajouté :

— Enculé par une femme, ce doit être différent. J’ai bien envie de tenter l’expérience moi aussi.

Il m’a fixée. Son copain l’a imité, les yeux pleins d’espoir. J’ai compris alors qui allait devoir se dévouer pour satisfaire le caprice de ces deux galopins vicieux. Résignée, j’ai dit :

— On fait ça ici, ou dans ta chambre ?

Marc a répondu qu’il préférait le confort d’un lit plutôt qu’un canapé. Nous avons quitté la salle de séjour.

Pour moi aussi, il s’agissait d’une nouvelle expérience. Tout d’abord, jamais je n’avais eu affaire à deux partenaires en même temps. Ensuite, je n’avais jamais enculé personne. Tout au plus, j’avais caressé les bords de l’anus de certains de mes copains d’autrefois, du moins ceux à qui ça ne déplaisait pas, et c’était dans le feu de l’action. Aucun ne m’avait demandé de lui enfoncer quelque chose dans le cul. Mon ex-époux, quant à lui, ne supportait même pas que je le touche entre les fesses.

Les garçons étaient impatients. Sitôt dans la chambre, ils se sont déshabillés. Ensuite, ils ont fait de même avec moi. J’aimais bien ce genre de situation, et quatre mains pour me retirer mes vêtements, c’était encore plus troublant que deux. Cependant, il n’y avait pas grand-chose à enlever : juste ma robe et mes dessous. Ils se sont partagé le travail. Paul est passé derrière moi pour dégrafer mon soutien-gorge ; dès que mes seins ont été libres, il les a empoignés. Marc a baissé ma culotte le long de mes jambes, s’est agenouillé pour la faire passer sous mes pieds. Après, au lieu de se relever, il a collé sa bouche sur ma fente. J’étais prise en sandwich, une situation inédite pour moi, avec Paul qui, en me pétrissant les seins, massait sa bite sur mes fesses, et son copain qui me suçait comme il savait si bien le faire.

J’étais très excitée, mais il ne s’agissait que de préliminaires. Marc s’est relevé pour prendre le gode. Il l’a mis en position sur mon sexe. Paul s’est chargé de fixer l’appareil après avoir rabattu la sangle passant entre les cuisses. Cela m’a fait un effet bizarre d’être harnachée avec une bite, même fausse, qui pointait devant mon ventre. Ça ne s’est pas arrangé quand les garçons se sont agenouillés à mes pieds. Ils s’étaient placés de part et d’autre de la fausse verge ; ils ont léché la hampe simultanément. Une bouffée de chaleur a pris naissance dans ma chatte. Je n’étais pas sûre qu’elle était due uniquement aux vibrations du renflement du gode sur mon clitoris.

Ça ne s’est pas arrangé quand Marc s’est déplacé sur les genoux pour prendre la fausse queue en bouche. Il l’a sucée avec une habileté qui m’a surprise, mais je n’ai pas eu le temps d’y réfléchir. Le massage de la base du gode sur mon bouton était plus fort que quand les deux galopins léchaient. Le plaisir montait, irrésistible. Je titubais. Paul s’est relevé pour me soutenir. J’ai supplié Marc d’arrêter. Il s’est mis debout à son tour.

— Tu as raison. Nous aussi on n’en peut plus.

Il a sorti un tube de gel lubrifiant de la table de chevet et a enduit copieusement le gode avant de se mettre à quatre pattes en travers du lit. Son copain s’est placé à côté de lui dans la même posture. Leurs derrières étaient à ma disposition, mais j’ai hésité. Par lequel commencer ?

Finalement, j’ai choisi Marc. C’était mon partenaire habituel, et nous étions chez lui. Bien que très excitée, en approchant le gode de son derrière, j’éprouvais une légère appréhension. Après tout, pour ce qui est de se servir d’une queue, par la force des choses, j’étais novice. Marc s’en doutait évidemment. Quand le faux gland a frôlé son anus, il m’a dit de prendre la hampe en main.

— Comme ça, tu pourras la guider.

Soulagée, j’ai empoigné le gode ; j’ai appuyé l’extrémité au centre de l’auréole plissée. Lentement, j’ai poussé. Je savais au moins ça : qu’il fallait y aller en douceur. L’orifice s’est dilaté et les premiers centimètres sont entrés facilement, mais très vite, l’anneau a résisté. J’ai marqué un temps d’arrêt. Marc m’a crié de continuer.

— Il faut que le gland passe, coûte que coûte. Après, ça sera plus facile.

Finalement, il s’y connaissait bien mieux que moi.

J’ai poursuivi ma progression en forçant. Marc a laissé échapper un léger cri et j’ai compris qu’il avait mal, mais son anus a cédé ; le gland est entré en entier.

— Maintenant, attends un instant pour que je m’habitue !

Je ne demandais pas mieux : j’avais la tremblote. C’était bizarre : quand je le fouettais, le matin, ça m’excitait plutôt, mais je savais que le plaisir se mêlait à sa souffrance. Là, j’en étais moins sûre.

Dès qu’il m’a donné le signal, j’ai poussé de nouveau. Il avait raison, la hampe rentrait plus facilement. Bientôt, mon ventre a touché ses fesses. Il m’a dit de marquer un arrêt.

— Mais pas trop longtemps !

Au son de sa voix, j’ai senti que s’il avait mal, il éprouvait aussi du plaisir. Je n’ai pas attendu beaucoup avant d’entamer mon va-et-vient. Son anus s’est assoupli très vite ; j’ai pu coulisser librement dans son cul. Je me suis déchaînée. A chaque coup de reins, le renflement du gode massait mon clitoris, ce qui me rendait hystérique. A la fin, mes cris de jouissance se sont confondus avec ceux de Marc.

J’étais épuisée, mais Paul, qui avait tout suivi en se masturbant, voulait aussi sa part. D’une voix suppliante, il a dit :

— Viens vite !

Avec lui, les choses ont été plus faciles et plus rapides, comme s’il avait déjà reçu des godes de gros calibre dans le cul. Ça ne l’a pas empêché de jouir très vite et très fort, lui aussi.

Nous nous sommes reposés tous les trois sur le lit. Les garçons avaient joui, ce qui m’a donné le plaisir de nettoyer leur queue à coups de langue. Ils ont fait de même avec le gode. J’ai trouvé ça légèrement dégoûtant, mais je ne les ai pas contrariés. Après, ils auraient volontiers prolongé la soirée avec moi, mais je suis partie. Je n’étais pas chez moi : l’idée de partager mes jeux avec Marc avec quelqu’un d’autre dans la maison de sa mère me causait une certaine gêne. De toute manière, je n’étais venue que pour remonter le moral de Paul ; ma mission était accomplie.

11

Ce matin-là, en venant faire le ménage à la villa, j’ai eu la surprise de tomber sur la mère de Marc. Elle portait le même déshabillé que le soir où elle m’avait remis ma première paye. En fait, elle avait trouvé une remplaçante pour son cabinet et pris quelques semaines de congé. Ça n’avait rien d’extraordinaire, elle aussi avait droit à des vacances, mais elle paraissait préoccupée. Quand elle m’a invitée à boire le thé avant que je mette au travail, je l’ai suivie sagement dans la salle de séjour.

Après ce qui s’était passé entre nous, c’était troublant de se retrouver assises l’une à côté de l’autre sur le canapé mais, pour le moment, elle n’avait pas l’air d’avoir l’esprit à la gaudriole. J’ai compris pourquoi quand elle m’a appris que Marc était sorti la veille au soir et n’était pas rentré. Elle a eu un sourire navré.

— Il dort chez un copain. Il a pris la peine de me prévenir, mais ça lui arrive de plus en plus souvent.

Je devinais qu’après avoir vécu seule avec lui si longtemps, l’indépendance de son fils ne lui plaisait guère. Cependant, en tant que mère, je pouvais comprendre son inquiétude. Comme elle le disait, à faire trop la fête, Marc pouvait compromettre sa santé ou risquer un accident.

— Cette année, il ne veut pas passer les vacances avec moi en Bretagne. Jusqu’à présent, il adorait ça, mais il dit que cette fois, il préfère rester ici.

Là, j’ai tiqué. Je commençais à bien connaître la mentalité de Marc. Quand il dérogeait à ses habitudes, il avait une idée en tête, et il s’agissait sûrement d’une histoire de sexe. Josette, elle non plus, n’était pas dupe. Elle s’est serrée contre moi.

— Tu es très proche de lui pour certaines questions. Tu sais ce qu’il prépare ?

J’ai avoué que non. Elle m’a demandé ce que nous avions fait, lui et moi, depuis notre dernière conversation. J’avais décidé d’être loyale envers elle. Je lui ai tout raconté : le martinet, le gode-ceinture, la visite de Paul… Elle paraissait la fois contrariée et excitée.

— Où s’arrêtera-t-il ?

Je n’ai rien dit, mais je me posais la même question.

Elle s’est serrée davantage contre moi ; il m’a semblé que la température de la pièce augmentait de plusieurs degrés.

— Tu racontes ce que vous faites, mais pas ce que tu ressens, toi !

J’ai trouvé qu’elle forçait sur l’hypocrisie. Elle se doutait bien que mes jeux avec son fils m’excitaient. Cependant, ce n’était qu’une façon de parler. Elle a ajouté que, lors des fameuses soirées où elle allait, il lui arrivait souvent d’utiliser un gode-ceinture.

— Je ne sais pas pourquoi, mais les gens aiment que je m’en serve sur eux. Rares sont ceux qui ont envie de faire l’inverse.

J’ai pensé que son métier de médecin et son élégance lui donnaient une autorité naturelle que ses partenaires appréciaient. Je lui ai demandé s’il lui arrivait de jouer au docteur au cours des soirées. Elle a pouffé et a répondu que non.

— J’y vais pour m’amuser, pas pour penser au travail.

C’était logique, mais elle a ajouté qu’en ce qui concerne les godes, elle en avait toute une collection. J’ai dressé l’oreille. Depuis plus d’un mois, je faisais le ménage deux fois par semaine, et je n’avais rien vu de tel. Il est vrai que je ne mettais pas le nez partout. Elle m’a proposé de me montrer ses jouets sexuels. J’ai accepté avec empressement.

Elle m’a conduite dans sa chambre, a ouvert le secrétaire qui trônait dans un coin et que je n’avais jamais touché, à part pour l’épousseter. Il contenait de quoi écrire, des blocs de papier, des dossiers, mais aussi plusieurs boîtes larges et plates recouvertes de cuir. Josette a ouvert la plus petite. Sur un lit de velours rouge, s’alignaient une demi-douzaine de godes en métal dont la taille allait du petit doigt au pouce. Certains étaient droits, d’autres recourbés. Il y en avait des lisses et des dentelés.

En fait, il s’agissait de vrais bijoux, qui devaient valoir cher, mais ils m’ont paru trop petits pour faire beaucoup d’effet. Pourtant, Josette a dit que c’était ses préférés. Elle en a pris un, a appuyé sur un minuscule bouton. Un léger bourdonnement s’est élevé.

— En fait, il s’agit de sextoys ! Pour stimuler le clito, il n’y a pas plus efficace, mais on peut l’utiliser d’autres façons, sur les bords de l’anus par exemple, ou comme ça.

Elle a promené le gadget sur le pourtour de sa bouche, avant de le remettre dans la boîte.

Elle a ouvert la plus grande. Le contenu m’a déconcertée. Il y avait une plaque triangulaire qui ressemblait à un string, avec à chaque angle des lanières munies de boucles, ainsi que deux godes. Ils étaient plus gros que les sextoys, mais l’un d’entre eux était plus fin que l’autre. Chacun était muni d’une base filetée. J’ai demandé à Josette ce que c’était. Avec un sourire, elle a vissé les godes dans des douilles fixées sur la plaque triangulaire.

— Avec ça, on peut baiser et enculer en même temps.

C’était évident ; je m’en suis voulu de ne pas avoir compris tout de suite. J’ai demandé à Josette si elle se servait souvent de cet appareil. Elle a répondu non.

— Avec mes copines, je préfère utiliser celui-là.

Elle a ouvert une autre boîte. Il s’agissait là aussi d’un gode-ceinture, mais muni de deux verges réunies par la base pour former un V. Cette fois, je n’ai pas eu besoin d’explication. Une des filles s’enfonçait une des verges dans le vagin et se servait de la seconde pour baiser sa partenaire. De quoi se consoler entre femmes de ne pas avoir d’homme à portée.

Les yeux brillants, Josette a sorti le gode de la boîte. Elle a porté une des branches à sa bouche, a sucé le gland. Je la savais vicieuse, mais son expression de cynisme satisfait m’a troublée. Elle m’a fixée.

— Ça fait un moment que je n’y ai pas goûté. On l’essaie ?

J’ai bredouillé que j’avais le ménage à faire, mais elle a répliqué que j’étais déjà venue avant-hier.

— Tu te rattraperas la prochaine fois.

Elle s’est agrippée à moi, m’a entraînée le lit. Je n’ai pas résisté. Se gouiner avec elle était tout de même plus excitant que faire la lessive et la corvée de nettoyage. Nos lèvres se sont soudées jusqu’à ce que le souffle nous manquant, que nous soyons obligées de nous séparer.

Josette s’est contorsionnée pour se défaire de son déshabillé, sous lequel elle était nue. De mon côté, je suis descendue du lit pour ôter mes vêtements. Elle a pris le gode double sur le secrétaire, a enduit une des branches de gel lubrifiant. Ensuite, elle s’est accroupie à mes pieds.

— Laisse-toi faire. Tu vas voir, ça va être bon !

J’ai écarté les jambes. Je lui faisais confiance. Après tout, elle était gynécologue. Personne ne pouvait connaître un sexe de femme mieux qu’elle.

Elle a enfoncé la fausse verge dans mon con avec une lenteur exaspérante. Je m’attendais à être excitée, mais pas à ce point. A croire que la pommade dont elle avait recouvert la tige de plastique possédait des vertus aphrodisiaques en plus d’être lubrifiante. J’ai supplié Josette d’aller plus vite.

— Du calme ! Tout est rentré !

C’était vrai, j’ai senti le faux gland heurter le fond de mon vagin.

Josette a ajusté elle-même les courroies du gode autour de ma taille et entre mes cuisses, avant de s’allonger sur le lit, bras en croix, cuisses ouvertes. D’une voix veule, elle a balbutié :

— Viens vite, mon chéri ! Ta petite femme t’attend.

A cet instant, face à son regard halluciné, je me suis demandé si elle ne me prenait pas réellement pour un homme, voire pour son ex-époux.

Ces questions m’ont traversé l’esprit, mais je ne me suis pas attardée dessus. J’étais trop excitée ; la chatte béante de Josette m’attirait comme un aimant. Quand j’ai enfoncé le gode en elle, elle a poussé un cri strident, s’est agrippée à moi comme une pieuvre. Je l’ai baisée à grands coups de reins. Je n’avais jamais fait ça, mais je m’étais assez souvent trouvée dans la situation inverse pour savoir comment procéder. Les contorsions de Josette faisaient grincer le lit, mais j’étais aussi enragée qu’elle. Le gode dans mon vagin me faisait l’effet d’un démon dans mon ventre. Le résultat n’a pas traîné : nous avons joui très vite. A bout de forces, j’ai sombré dans le sommeil.

Josette aussi s’était endormie. Je l’ai constaté en ouvrant les yeux, mais elle s’est réveillée quelques secondes après moi. Nous nous sommes regardées, aussi hébétées l’une que l’autre. J’étais toujours enfoncée en elle avec le gode-ceinture. Elle m’a repoussée en douceur, s’est dégagée. Sa gêne était évidente, mais c’est d’une voix enjouée qu’elle a dit :

— Un bon bain nous ferait du bien.

Elle avait retrouvé toute son élégance, comme si la femelle hystérique qui s’était laissée aller un moment plus tôt n’avait jamais existé.

Je l’ai suivie dans la salle de bains après m’être débarrassée du double gode. Nous nous sommes lavées rapidement. Elle semblait pressée d’oublier cet épisode. Cependant, alors que j’étais sur le point de rejoindre le débarras de l’entrée pour mettre ma blouse de travail, elle m’a dit :

— Je sais que ça n’a rien à voir avec le ménage, mais ce serait bien si tu pouvais découvrir ce que mijote Marc.

J’ai promis d’essayer, mais je ne voyais pas trop comment m’y prendre.

12

J’étais venue faire le ménage ; je me trouvais seule avec Marc, sa mère étant partie en Bretagne comme prévu. Nous nous étions livrés à nos jeux : la remise de ma culotte sale et la fessée à coups de martinet avant de baiser. Nous nous reposions sur le lit quand il a dit :

— Paul et moi, nous sommes invités à une soirée avec des copains. On aimerait beaucoup que tu viennes avec nous.

J’ai dressé l’oreille, l’occasion était bonne de découvrir ce que voulait savoir sa mère, mais j’ai objecté qu’avec mon âge, je détonnerais au milieu de tout le monde.

— Vos copains et vos copines risquent d’être étonnés en me voyant débarquer avec vous.

Il a répliqué que personne ne serait surpris ; j’ai saisi l’allusion. Paul et lui avaient dû parler de certaines choses aux autres, preuve que tout ce petit monde préparait quelque chose. J’ai accepté. Nous avons convenu que je viendrais à la villa ; ce serait lui qui m’amènerait à la soirée.

Le soir, quand je suis arrivée, il m’attendait devant la porte d’entrée, à côté d’une superbe moto. Je la voyais pour la première fois, mais je n’avais jamais mis les pieds au garage. Cependant, deux casques trônaient sur la selle ; j’ai bafouillé :

— On ne va tout de même pas aller à la soirée avec ça ?

— Mais si ! Tiens !

Il m’a tendu un des casques. Prise de panique, j’ai dit que les seuls engins motorisés à deux roues que j’avais utilisés, c’étaient des cyclomoteurs, et ça datait d’un bon moment. Ça l’a fait rire.

— N’aie pas peur, j’irai doucement.

Ça ne m’a pas vraiment rassurée, mais je n’ai pas osé me dérober. Je l’ai laissé me mettre le casque. Quand j’ai enfourché la moto derrière lui, il a dit :

— Prends-moi à la taille et détends-toi !

Je me suis accrochée à lui comme une perdue ; il a démarré.

Alors que nous sortions du jardin, j’ai pris conscience d’un autre problème. Marc portait un jean, mais moi, ne sachant pas ce qui m’attendait, j’avais mis une robe, qui dans ma position à califourchon s’était retroussée en haut des cuisses. Autant dire que je montrais ma culotte et que je ne pouvais rien contre ça, mais au premier tournant, la peur a balayé ma honte. J’ai fermé les yeux jusqu’à ce que nous l’ayons dépassé.

Nous formions le couple le plus dissemblable possible. En effet, ce n’était sûrement pas tous les jours qu’une femme à la quarantaine passée roulait en croupe derrière un jeune homme de vingt ans. Heureusement, Marc a très vite rejoint le périphérique où, à cette heure, il n’y avait pas beaucoup de circulation. Une dizaine de minutes plus tard, il s’est engagé dans une bretelle menant à une zone industrielle. Comme partout, la crise avait frappé ; bon nombre de bâtiments étaient désaffectés. Nous avons fait halte devant un grand hangar. L’entrée se trouvait sur un pignon. Au-dessus, une pancarte indiquait qu’ici se trouvait un club de moto. La demi-douzaine d’engins rutilants garés devant aurait suffi à le démontrer.

Marc a rangé sa bécane à côté des autres, m’a aidée à descendre. Quand j’ai ôté mon casque, il m’a tapoté les joues. Je devais être plutôt pâle.

— Ne fais pas cette tête. Tu vois bien que ce n’était pas si dangereux que ça.

Il avait beau dire, j’appréhendais déjà le retour. D’autant qu’il y avait des chances que ça se passe en pleine nuit.

Les jambes molles, j’ai suivi Marc dans le hangar. De l’extérieur, ce dernier ne payait guère de mine, mais l’intérieur avait été aménagé avec de la moquette sur le sol et sur les murs, des posters, des canapés, des fauteuils, des tables basses, un bar et même une minuscule piste de danse. On se serait cru dans une discothèque. Je l’ai dit à Marc qui m’a répondu que c’était le premier projet qu’ils avaient imaginé, ses copains et lui.

— Mais ça revenait trop cher, et personne ne voulait nous soutenir ; on a laissé tomber.

J’ai pensé que compte tenu du nombre de boîtes de nuit et établissements assimilés qui existaient déjà aux alentours de la ville, c’était aussi bien. La concurrence était trop rude.

Nous nous sommes approchés du comptoir. Il y avait là deux filles et quatre garçons, dont Paul, qui est venu m’embrasser provoquant des rires et quelques plaisanteries.

Marc a fait les présentations. Un des garçons s’appelait Antoine, un de ses cousins. Après, venait Paul, mais aussi Jérôme et Michel, deux frères. Les deux filles, Stéphanie et Joëlle, étaient sœurs. D’après ce que j’ai compris, la seconde était la petite amie d’Antoine. J’essayais de faire bonne contenance, mais je me sentais mal à l’aise en dépit de l’ambiance détendue. Le plus vieux de ces jeunes gens devait avoir tout juste vingt-cinq ans et le benjamin tout juste dix-huit. Et je me demandais toujours pourquoi Marc et Paul avaient tenu à ce que je vienne.

Joëlle, qui se tenait derrière le comptoir, a posé un grand verre devant moi, l’a rempli d’un liquide verdâtre. Voyant mon mouvement de recul, elle m’a rassurée.

— On ne sert pas d’alcool. Après tout, on est un club sportif.

Les autres s’étaient lancés dans une discussion où il était question de technique et de compétition. Marc ne semblait pas le moins passionné, mais à un moment, il a dit :

— Je crois que ça n’intéresse pas Marina. Si on dansait ?

Joëlle a mis un CD dans un lecteur hi-fi ; un slow s’est élevé. Ça m’a surprise. J’aurais cru ce petit monde plutôt amateur de rock, de techno, de rap. Marc m’a entraînée sur la piste. Je n’avais pas dansé depuis des années. Les autres nous ont rejoints ; les couples se sont formés. Ce qui posait problème puisque nous étions trois femmes pour cinq hommes, mais Stéphanie et Joëlle ont arrangé ça en passant d’un cavalier à l’autre. Tout ce petit monde faisait preuve d’une parfaite complicité ; je me sentais de moins en moins à ma place. Pourtant, j’en avais conscience, chacun s’efforçait de me démontrer le contraire. Marc se serrait contre moi ; il ne me laissait pas ignorer qu’il bandait comme un cerf. Les autres garçons me frôlaient, les filles aussi.

A un moment, Joëlle s’est même collée contre mon dos. Elle n’était guère plus grande que moi, et elle était nettement plus mince, mais elle avait des seins opulents dont les mamelons pointaient sous son T-shirt, démontrant qu’elle ne portait pas de soutien-gorge. Prise en sandwich entre elle et Marc, dont la queue érigée devenait de plus en plus pressante contre mon ventre, j’ai senti une faiblesse s’emparer de moi. Je n’ai pas lutté contre.

Si quelques mois plus tôt, j’étais coincée, ce n’était plus le cas, maintenant. Malgré tout, je ne saisissais toujours pas ce que cette bande de garnements avait en tête. Ils ne m’avaient tout de même pas invitée pour participer à une partouze ?

Cependant, au fil des minutes, mon soupçon s’est renforcé tant ils me serraient de près. Après Marc, c’est Paul qui a dansé avec moi, Antoine et les deux frères ensuite. Ils ne se gênaient pas pour me faire sentir leur érection. C’était à la fois excitant et frustrant. De plus, je n’avais plus leur souffle ni leur résistance physique. J’ai fini par demander grâce. Pendant que les autres se rassemblaient au comptoir, Marc et Antoine m’ont entraînée vers un des canapés de la salle. Ils affichaient des mines de conspirateurs et j’ai deviné que j’allais enfin savoir pourquoi ils m’avaient fait venir. Joëlle nous a rejoints avec un plateau garni de boissons et d’amuse-gueules. Après nous avoir servis, elle s’est assise avec nous. Nous avons bu ; Marc s’est raclé la gorge.

— Je suppose que tu te poses des questions ?

J’ai répliqué que ce n’était rien de le dire. Les deux autres et lui ont eu un sourire crispé.

— Eh bien, voilà. On est tous passionnés de moto ; c’est pour ça qu’on a monté ce club, mais ça nous coûte cher. En plus, ce n’est pas la seule chose qui nous intéresse.

Il n’a pas précisé « on adore aussi le sexe ! » ; c’était inutile. Malgré tout, j’étais curieuse d’entendre la suite. A voir leur embarras et tous leurs préliminaires, ils préparaient quelque chose de gros. Marc a eu une dernière hésitation. Compte tenu de nos relations, le rôle de porte-parole du groupe lui revenait tout naturellement. Ça ne l’empêchait pas d’être dans ses petits souliers. Enfin, il s’est levé.

— Viens ! Il faut qu’on te montre quelque chose !

Nous l’avons suivi dans une pièce voisine. Elle était plus petite que la salle et aménagée comme une chambre confortable. En voyant l’ordinateur et la webcam posés sur une console, face au grand lit, j’ai enfin compris.

— Vous n’avez tout de même pas…

— Eh bien si ! On a créé un site spécialisé dans le porno. On s’amuse et ça nous rapporte quelques sous.

Au moins, je savais à présent à quoi ils passaient leurs soirées entre copains. J’ai pensé à Josette. Quelle tête allait-elle faire en apprenant à quelle sorte d’entreprise participait son fils ? Elle était assez vicieuse pour être excitée, mais elle avait une réputation à préserver, au moins en apparence. Je l’ai dit à Marc. Il a haussé les épaules.

— Tu sais, tout le monde en ville est au courant de ce qu’elle fait avec ses amis. D’ailleurs, c’est moi qui suis concerné, pas elle.

Il n’avait pas tort. Malgré tout, je trouvais une différence entre aller à une soirée privée, même si elle se terminait en partouze, et mettre en ligne des ébats que des milliers, ou plus, de gens pouvaient suivre. J’ai demandé à Marc ce que je venais faire dans cette histoire.

— La même chose qu’avec Paul ou moi !

Au fond, j’avais posé la question en connaissant la réponse et, à ma grande honte, l’idée m’excitait. Je ne me reconnaissais plus. Cependant, même si je n’étais pas une bourgeoise en vue comme Josette, j’avais une famille, des relations. Je ne voulais pas imaginer leur réaction s’ils me voyaient jouer dans une scène porno. Il n’y avait guère de chance que ça arrive… mais on ne sait jamais. J’ai expliqué mes réticences à Marc qui a dit :

— Ça peut s’arranger.

Il a ouvert la grande armoire. Elle renfermait tout un tas de lingerie et d’accessoires sexy, mais aussi des masques et des perruques. Ces garnements avaient vraiment tout prévu. J’ai demandé à Marc depuis combien de temps ils avaient organisé tout ça. C’est Joëlle qui a répondu.

— Depuis deux mois environ. Antoine et moi, nous sommes élèves dans une école spécialisée dans les métiers de l’audiovisuel. On a des copains et des copines qui jouent dans des films porno. Ça nous a donné cette idée.

Elle a proposé de faire un essai. Ils ne mettraient pas les images en ligne avant de me les avoir montrées. J’hésitais encore, mais la tentation était trop forte j’ai dit oui, tout en me traitant de folle. Où m’avait mené cette idée d’arrondir mes indemnités de chômage en faisant des ménages ? Malgré tout, ça ne me donnerait pas un vrai travail, tout ça. Et ça risquait de ne me rapporter rien du tout.

Je me trompais. Antoine a précisé qu’ils étaient en rapport avec un producteur de films X que leur activité intéressait. De plus, leur site fonctionnait, au-delà des images accessibles à tout le monde, sur un système d’abonnements payants. En outre, ils passaient de la publicité pour des sex-shops et des marques d’articles érotiques.

— Nous sommes de vrais professionnels, déclarés et tout.

Je me suis dit qu’il n’y avait plus de jeunesse.

Marc a sorti de l’armoire un corset de satin noir et des bas assortis. Ça ressemblait à des dessous que j’avais vus chez Josette. Ses copains et lui avaient dû s’inspirer de la lingerie de leurs mères pour constituer leur réserve de costumes. A moins qu’ils ne leur aient emprunté leurs catalogues de sous-vêtements. Je les soupçonnais de préparer leur coup pour recruter une femme mûre depuis un moment. Etait-ce pour ça que Marc m’avait fait des avances ? Il n’a même pas cillé quand je lui ai posé la question.

— C’est vrai, mais tu sais aussi que les femmes de ton âge m’attirent !

Je ne pouvais pas le contredire.

Cette fois, ce n’est pas deux, mais trois personnes qui ont suivi mon strip-tease. Et Joëlle n’était pas la moins attentive. Comme Josette et comme Corinne, elle s’intéressait sans doute autant aux femmes qu’aux hommes. Quand j’ai été nue, elle m’a caressé les seins en s’extasiant sur leur opulence. Je lui ai fait remarquer qu’elle aussi était fort bien pourvue en poitrine. Ça a donné une idée à Antoine.

— Si tu t’amusais avec elle en même temps que Marc ?

Sans une seconde d’hésitation, Joëlle a ôté son T-shirt, ses souliers, son jean, son string, ne gardant que ses bas à jarretières. Elle ressemblait à une délicate figurine au sexe rasé et une bouffée de désir m’a noué le ventre.

Marc s’est déshabillé pendant que j’enfilais les bas noirs et le corset de satin. Ce dernier était légèrement trop petit, mais c’était supportable. Une longue perruque blonde, en contradiction parfaite avec ma toison brune, et un masque ont complété ma tenue.

Antoine a pris un martinet dans l’armoire. Entre le manche et les lanières, il devait mesurer plus d’un mètre. C’était un outil de professionnelle qui n’avait rien à voir avec celui que j’avais utilisé dans la chambre de Marc. Ce dernier m’avait laissé entendre qu’il n’avait jamais été fouetté avant que je lui cingle le derrière. Maintenant, j’avais des doutes.

Il s’est mis à quatre pattes en travers du lit. Joëlle s’est empressée de le rejoindre. Antoine est passé derrière la console de l’ordinateur pour régler la webcam.

— Ça marche ! Vas-y !

Je me suis mise derrière Joëlle et Marc. Leurs culs frémissaient d’impatience. Pour m’en convaincre, il me suffisait de voir la bite érigée de l’un, la chatte béante de l’autre. J’ai jeté un coup d’œil à Antoine. C’était sa petite amie que j’allais fouetter. Pourtant, il paraissait très excité, lui aussi. Je n’aurais jamais soupçonné l’existence d’une telle bande de petits vicieux. A la suite de quel parcours en étaient-ils arrivés là ?

J’ai remis les questions à plus tard ; j’ai levé lentement le martinet. J’avais conscience que la présence de la webcam imposait une certaine théâtralité. J’ai frappé Marc en premier. Il a crié avant de glisser une main entre ses cuisses pour se masturber, selon sa bonne habitude. Mais Joëlle n’a pas réagi autrement. Quand je l’ai cinglée, elle a enfoncé un doigt dans sa fente, l’a remué avec frénésie. Antoine a crié :

— Continue comme ça !

J’ai frappé à tour de bras, un coup pour Marc, un coup pour Joëlle. Les lanières laissaient de longues zébrures sur leurs fesses. J’en avais la chair de poule, mais aussi des bouffées de chaleur dans le ventre. Mes deux partenaires criaient, se tortillaient, se branlaient de plus belle. Bientôt, ils se sont affalés sur le lit ; Antoine est à nouveau intervenu.

— Va avec eux ! Ils sont à point.

Ça tombait bien ; j’avais la chatte en feu.

Dès que je suis montée sur le lit, Marc s’est allongé sur le dos. Ses fesses enflammées ne semblaient pas le gêner. Joëlle non plus n’avait pas l’air de souffrir. Pourtant, elle avait le cul aussi rouge que lui. Elle s’est accroupie sur sa figure, lui a saisi la queue. Elle a guidé la verge dans ma fente quand je me suis lentement empalée dessus. Comme je tournais le dos à la webcam, les images devaient être obscènes à souhait. Je ne voyais plus Antoine, mais je l’imaginais sans peine pianotant sur le clavier de l’ordinateur pour obtenir des gros plans.

Joëlle m’a attrapé les épaules, m’a attirée pour m’embrasser sur la bouche et masser ses seins sur les miens. En même temps, elle remuait d’avant en arrière sur la figure de Marc. De mon côté, je montais et descendais sur la queue enfoncée dans mon ventre. C’était difficile de coordonner tous ces mouvements, mais l’excitation m’aidait. Dans un demi-brouillard, j’ai entendu Antoine crier :

— Tenez le plus longtemps possible !

Facile à dire ; depuis un moment, je m’efforçais tant bien que mal de refréner mon orgasme. Marc devait être comme moi, et Joëlle aussi. C’est d’ailleurs elle qui a joui la première. Après, nous nous sommes toutes deux allongées sur le lit aux côtés de notre compagnon pour reprendre notre souffle. C’est alors qu’Antoine est arrivé, la queue pointant hors du pantalon. Il s’est masturbé en visant sa petite amie, a éjaculé très vite sur sa figure. Si la webcam fonctionnait encore, ça allait faire une séquence gratinée.

Le reste de la soirée a été plus calme. Il y avait une légère gêne entre nous en dépit de l’ambiance détendue. En repartant, j’ai préféré appeler un taxi pour me ramener à la villa et reprendre ma voiture. Je ne voulais pas jouer une deuxième fois à la walkyrie sur la moto de Marc.

13

Je ne savais pas trop si je devais révéler à Josette ce que faisaient son fils et ses copains. Je lui avais promis de le découvrir mais, d’un autre côté, j’étais engagée vis-à-vis d’eux. J’ai préféré présenter franchement mon problème à Marc quand je suis retournée à la villa. Il m’a répondu qu’il allait appeler sa mère pour tout lui expliquer lui-même.

— Je n’aimerais pas qu’elle apprenne ça de manière détournée. Elle m’a toujours fait confiance.

Ça simplifiait les choses ; je l’ai laissé pour m’occuper du ménage.

Je m’affairais dans une des chambres du fond quand il est entré en annonçant que c’était fait. De saisissement, j’ai lâché l’aspirateur. Je pensais qu’il attendrait que je sois partie pour téléphoner à sa mère. Mais ce n’était pas la seule surprise qu’il me réservait.

— Elle nous invite, tous les deux. Il paraît qu’elle est avec une ancienne copine de fac, et qu’elles s’ennuient.

J’ai répondu que mon fils et mes parents m’attendaient. Il a répliqué que je pouvais très bien aller les voir le week-end et venir en Bretagne avec lui les deux jours précédents.

— Après tout, je suis en vacances, moi aussi, et toi, si tu fais le ménage une fois de moins cette semaine, quelle importance ?

Il a quitté la chambre ; je me suis remise au travail. Dans cette famille, quand ils décidaient quelque chose, il était inutile de discuter.

Le jeudi matin, nous sommes partis de très bonne heure, mais avec ma voiture. Marc avait suggéré de prendre sa moto, mais à l’idée de faire deux cents kilomètres de cette manière, j’avais des sueurs froides. Il n’a pas insisté. Il savait que je n’avais pas apprécié l’expérience…

La maison de campagne de Josette n’était pas une villa toute neuve dans un lotissement bâti en bordure de la côte, comme il y en avait dans le coin, mais une ancienne ferme dont elle avait hérité. Elle était perdue dans l’arrière-pays. Cependant, d’après Marc, elle possédait tout le confort. Nous y sommes arrivés vers le milieu de la matinée. Josette est venue nous ouvrir en chemise de nuit. Elle nous a embrassés avant de préciser qu’elle était levée depuis un moment, mais qu’elle prenait toujours ses aises pendant les vacances. Je n’ai rien dit. J’en faisais autant chez moi.

Comme dans la plupart des maisons anciennes, la cuisine, la salle à manger, la salle de séjour étaient réunies dans une seule et même grande pièce équipée avec des meubles du pays, solides et rustiques. J’ai tiqué en voyant la pile de crêpes entassées sur un plat de faïence. J’avais toujours le souci de ma ligne. Ce n’était pas le cas de Josette, qui s’est attablée et, après nous avoir invités à nous servir, a commencé à dévorer. Entre deux bouchées, elle a précisé que Cathy, son amie, était encore au lit.

— Elle est plus flemmarde que moi, mais elle a du sommeil à rattraper avec toutes les gardes qu’elle monte dans son hôpital.

Elle a évoqué quelques souvenirs de fac mais, à un moment, Marc est allé aux toilettes. Sitôt qu’il a quitté la salle, sa mère s’est levée et s’est précipitée sur moi. Elle a plaqué sa bouche pleine de miel et de miettes de crêpes sur la mienne. Tout en m’embrassant, elle massait ses seins sur les miens. J’étais trop surprise pour lui rendre son baiser, mais ça ne l’a pas formalisée. Quand nous nous sommes séparées, elle m’a chuchoté :

— Tu sais que tu me manques terriblement. Je n’arrête pas de penser à toi.

Gênée, je lui ai demandé si elle ne s’était pas amusée avec son amie. Elle a ri.

— Si, bien sûr, et ce n’est pas la première fois, mais ce n’est pas la même chose. J’espère que ce soir ce sera toi qui partageras mon lit… et qu’elle ira avec Marc.

J’ai vu que le programme était tout tracé pour les deux nuits à venir.

Il faut croire que Cathy était au courant parce que, quand elle est enfin descendue dans la salle, elle n’a cessé d’accaparer Marc. Elle ne manquait pas de charme, elle non plus. C’était une brune piquante, petite, mais avec des rondeurs bien placées. Marc semblait séduit. Cependant, à certains moments, je le soupçonnais de le faire exprès pour laisser le champ libre à sa mère et à moi. Il n’était pas censé être au courant de nos relations, mais il la connaissait et il n’était pas stupide.

Quoi qu’il en soit, nous n’avons pas attendu la nuit pour passer à l’action. En effet, après le déjeuner, Josette a étouffé un bâillement.

— Je ne sais pas vous, mais moi, j’ai trop mangé. Une bonne sieste ne nous ferait pas de mal.

Elle n’avait pas tort, même si je devinais qu’il s’agissait d’un prétexte pour que nous nous retrouvions dans le même lit.

C’est tout naturellement que Marc a suivi Cathy dans sa chambre et que je suis entrée dans celle de sa mère. Josette avait mis une robe pour le repas de midi. Elle l’a ôtée, ainsi que la culotte minuscule qu’elle portait dessous. Je me suis déshabillée, moi aussi. Son impatience était contagieuse. Elle s’est accroupie à mes pieds.

— Ta touffe est toujours aussi belle. J’en rêve la nuit. J’avais peur que tu l’aies taillée ou même épilée.

Je ne sais pas s’il existe un fétichisme des poils pubiens, mais si c’est le cas, elle semblait en être atteinte.

Elle a promené un long moment ses lèvres dans mes boucles touffues. Elle prenait un plaisir particulier à les faire crisser. Ensuite, elle a léché les bords de mon sexe, et enfin, l’intérieur de ma fente. Elle était toujours aussi habile. J’ai retenu mes plaintes pendant que sa langue allait de mon clitoris à mes petites lèvres. Elle avait une façon de picorer à petits coups avec la pointe qui me rendait folle.

Mais elle aussi voulait sa part. Elle s’est relevée, m’a attirée sur le lit. Nous nous sommes allongées sur le côté tête-bêche. Nous nous sommes sucées comme deux collégiennes vicieuses dans leur dortoir. Quand l’une sentait que l’autre allait jouir, elle suspendait ses coups de langue. Maintenant, je réalisais que je n’avais pas la même complicité avec un autre partenaire, pas même avec Corinne ou Marc. Je crois que c’est là que j’ai vraiment compris que l’affection entre nous dépassait de loin la simple amitié ou l’attirance sexuelle. Il fallait conclure pourtant ; nous avons joui comme des hystériques, en faisant grincer le lit sous nos coups de reins.

Alors que nous reprenions souffle, une voix énamourée s’est élevée de l’autre côté d’une cloison.

— Oh oui ! Encore !

Apparemment, Cathy et Marc étaient en plein ébat amoureux. Ils devaient s’y livrer depuis un bon moment, mais toutes à notre affaire, Josette et moi, nous n’avions rien entendu. Elle a pouffé en disant que nous n’étions pas les seules à nous amuser. Mais après, un soupçon d’inquiétude est apparu sur son visage.

— Tu n’es pas jalouse parce que Cathy est avec Marc ?

Je lui ai dit que si, au début, j’avais éprouvé quelques craintes, maintenant je savais qu’il n’y aurait rien de sérieux entre son fils et moi. Elle a paru soulagée.

14

J’étais sincère en disant à Josette que je ne serais jamais amoureuse de Marc, mais je ne pouvais parler que de moi. Je ne savais toujours pas quels étaient ses sentiments à mon égard, et plus le temps passait, moins j’avais envie de lui poser de questions. Comme dit le proverbe, il ne faut jamais réveiller le chat qui dort.

Restait sa mère. Elle était toujours en Bretagne avec son amie Cathy, mais à présent, elle me téléphonait tous les jours. J’étais persuadée qu’elle n’en faisait pas autant avec son fils. Nos conversations devenaient de plus en plus tendres. Maintenant, je ne pouvais plus me leurrer : elle était amoureuse de moi, et je suivais le même chemin. Je me demandais parfois si je n’étais pas tentée par une liaison avec une femme parce que j’avais raté ma vie avec un homme. C’était après tout aussi le cas de Josette.

Pour compliquer la situation, un après-midi j’ai vu débarquer chez moi Paul, l’ami de Marc, celui qui fantasmait tant sur l’idée d’être enculé par une femme. J’étais surprise, et lui avait l’air très gêné. Il m’a demandé s’il pouvait me parler. Je n’en avais guère envie, mais je n’avais non plus rien de mieux à faire, et il avait l’air si mal à l’aise qu’il m’inspirait de la pitié.

Je l’ai conduit à la salle de séjour, et je l’ai fait asseoir. Là, je lui ai proposé un verre de porto, mais il a décliné l’offre. Il paraissait si emprunté qu’il m’a agacée.

— Dis-moi, ce que tu veux ! On ne va rester toute la soirée…

Il m’a avoué qu’il s’était de nouveau disputé avec sa tante Inès. J’ai d’abord cru qu’il s’agissait encore de l’affaire du gode-ceinture, mais l’histoire était plus compliquée. Il se trouvait chez elle alors qu’elle était partie faire les magasins. Comme cela lui arrivait quelquefois, il n’avait pu résister à la tentation d’enfiler des dessous à elle. Malheureusement pour lui, elle était rentrée plus tôt qu’il l’avait prévu ; elle l’avait surpris.

— Elle m’a jeté dehors en disant qu’elle ne voulait plus me revoir. Cette fois, elle va en parler à mon père. Et il va me mettre à la porte.

J’ai soupiré. Je n’avais pas assez de mes propres problèmes, il fallait que je prenne en charge ceux des autres. Cependant, comme je l’ai fait remarquer à Paul, sa tante n’allait sûrement pas se vanter de ce qui s’était passé. Il a paru surpris.

— Si elle parle à tes parents, il faudra qu’elle dise aussi que vous couchiez ensemble. Ils n’apprécieront sûrement pas.

Manifestement, son espoir revenait, mais son visage s’est assombri ; il a dit que, cette fois, la rupture avec sa tante était sans doute définitive. J’ai haussé les épaules.

— Eh bien, oublie-la, et trouve-toi une copine de ton âge. De toute manière, ça ne pouvait pas durer éternellement entre vous.

Il n’a pas répondu, mais j’ai senti que la solution ne lui plaisait pas vraiment. Cependant, je n’avais rien de mieux à lui proposer.

Je me suis levée, pensant qu’il allait faire de même et partir. Au lieu de ça, il a dit :

— Vous ne voulez pas me prêter quelques-uns de vos dessous ?

De saisissement, je suis retombée sur ma chaise.

— Et qu’est-ce tu comptes en faire ? Les rapporter chez toi pour que tes parents s’en aperçoivent ?

Il m’a jeté un regard sournois ; j’ai compris.

— Ah non ! Ne crois pas que je vais remplacer ta tante. J’en ai déjà assez avec Marc.

Il m’a fixée avec un air si implorant que j’ai cédé. Je l’ai amené dans ma chambre, j’ai ouvert mon armoire.

— Choisis ce que tu veux, mais n’abîme rien.

Il a hésité. Ma garde-robe n’était pas aussi fournie que celle de Josette, mais j’avais quand même accumulé pas mal d’articles.

Paul a opté pour une culotte noire et le bustier assorti. Ses mains tremblaient quand il a étalé le tout sur le lit. Entre Marc, Josette, que ma toison fascinait, et lui, je n’avais affaire qu’à des fétichistes.

Il s’est déshabillé. Ses mouvements étaient maniérés. Je ne me rappelais pas l’avoir remarqué dans la chambre de Marc, mais peut-être s’était-il retenu à cause de la présence de son copain. Sans être psychologue, j’avais à présent la conviction qu’il se sentait mal dans sa peau de garçon. Etait-ce une simple crise passagère ou une tendance profonde ? Je n’avais pas la réponse.

Quand il a été nu, j’ai vu qu’il bandait. Sa queue m’a semblé plus petite que dans mes souvenirs. Il n’avait guère de poils, non plus. Au fond, avec sa petite stature, sa minceur, sa peau pâle, quasiment imberbe, il ne faisait guère viril. Comment sa tante Inès n’avait-elle pas senti ça ? Ou peut-être avait-elle compris et décidé de le prendre en main pour en faire un homme selon les critères qui semblaient avoir cours dans la famille. Dans ce cas, elle avait commis une belle erreur : des relations avec une femme plus âgée, certainement autoritaire, ne pouvaient que conforter son goût pour la soumission.

Il restait bras ballants. Je lui ai demandé ce qu’il attendait pour enfiler la culotte et le bustier.

— Vous ne voulez pas me les mettre ?

J’ai soupiré. Décidément, il était encore plus compliqué que le fils de Josette.

Je l’ai fait s’allonger sur le lit, les jambes à la verticale ; j’ai pris la culotte. En la faisant glisser le long de ses chevilles, j’ai eu une impression bizarre ; ça me rappelait le temps où je langeais mon fils, mais aussi l’époque où je jouais avec mes poupées. Gamine, j’adorais ça mais, comme à tout le monde, ça m’était passé en grandissant. Je n’imaginais pas que je retrouverais un jour les mêmes sensations. Pourtant, c’était bien qui se passait à cet instant.

Paul a soulevé ses fesses pour que je puisse glisser la culotte dessous. Je l’ai mise en place, mais elle était trop grande d’au moins deux tailles. Finalement, j’étais mieux charpentée que lui, mais même si elle ne le moulait pas, ça n’empêchait pas sa queue érigée de faire une bosse sous le tissu. J’en avais des fourmis dans les doigts. La tentation était grande de m’amuser avec ce poupon vicieux qui n’attendait que ça.

Il a poussé un soupir d’aise quand j’ai caressé son sexe à travers la culotte. J’avais conscience de franchir une étape. En acceptant de lui prêter mes dessous, je lui rendais service, mais maintenant, je participais activement au jeu. J’ai glissé ma main sous un des revers ; j’ai saisi sa queue. Il a dit :

— Oh oui, griffe-moi !

Déconcertée, je lui ai demandé s’il était sérieux. Il a hoché frénétiquement la tête. J’ai planté les ongles dans sa verge. Il m’a suppliée d’y aller plus fort.

— Sur les couilles aussi. Surtout ne les oublie pas.

Je n’ai pas osé approfondir ce que cela signifiait. Après tout, on n’était pas là pour faire une séance de psychanalyse.

Je lui ai griffé consciencieusement le sexe. Ça ne m’apportait rien, mais lui, d’après la façon dont il gigotait, ça l’excitait. D’ailleurs, au bout d’un moment, il m’a suppliée d’arrêter.

— Je vais jouir !

Je l’ai aidé à se redresser ; je lui ai mis le bustier. Il est descendu du lit pour se regarder dans la glace de l’armoire. Manifestement, son image lui plaisait. Pourtant, il ne ressemblait pas encore à une fille. Il aurait fallu une perruque et quelques accessoires de plus. Ça m’a donné une idée. Je lui ai dit de s’asseoir au bord du lit. J’ai bourré les bonnets du bustier avec des chaussettes afin de lui donner l’illusion qu’une paire de seins lui avait poussé. Ensuite, j’ai pris dans l’armoire des bas noirs et une nuisette de la même couleur. Très excité, il a passé une main sous sa culotte.

— Je savais bien que vous étiez plus gentille que ma tante.

— Je suis surtout idiote de me mêler de vos jeux… Et arrête de te tripoter. Une jeune fille convenable ne fait pas ça devant quelqu’un.

Je l’ai renversé à plat dos sur le lit, j’ai relevé sa jambe gauche, enfilé un bas sur son pied. Il a laissé échapper un soupir d’aise.

— Je ne savais pas que c’était si bon.

— Tu n’as pas essayé avec ceux de ta tante ou avec ses collants ?

Il a avoué que si, mais que ça ne lui avait pas fait la même impression. C’était évidemment parce que je les lui mettais, mais je devais reconnaître qu’à moi aussi, ça faisait de l’effet.

J’ai déroulé le bas le long du mollet et de la cuisse. La queue de Paul se crispait sous sa culotte. A voir sa mine concentrée, il luttait pour se retenir de jouir. Ça me donnait envie de le faire juter, rien que pour le plaisir d’être plus forte que lui. J’ai bien tiré le bas, je l’ai tapoté, comme pour effacer des plis imaginaires, je l’ai lissé. Je connaissais les sensations que causait le nylon quand on le caressait. Paul, lui, les découvrait sans doute. Il grimaçait. Peut-être avait-il une crampe entre les cuisses à force de se crisper.

Avec une jubilation sadique, je suis passée à l’autre jambe. J’ai déroulé le bas encore plus lentement, en le lissant au fur et à mesure. J’avais à peine dépassé le genou quand Paul a eu un soubresaut avant de gémir « non, non ». Il était trop tard ; une tache humide fleurissait sur la culotte. Je l’ai tapoté.

— Tu n’as pas honte de faire pipi sous toi, petite cochonne ?

Il m’a jeté un regard penaud. Il n’était sûrement pas dupe de mon petit jeu, mais j’avais gagné.

J’ai fini de lui enfiler le bas. Ensuite, je lui ai mis la nuisette. Avec ce vêtement vaporeux sur lui, il avait déjà un côté féminin qui pouvait faire illusion, mais je n’avais pas fini. Je l’ai fait asseoir devant ma coiffeuse.

— Puisque tu aimes tant les dessous de fille, je vais faire de toi une vraie poupée.

Je l’ai maquillé, en insistant sur le mascara, le fond de teint, le rouge à lèvres. J’ai choisi les couleurs le plus criardes que je possédais dans ma trousse. Je voulais qu’il ressemble à une petite pute.

Une fois tout terminé, je l’ai amené devant la grande glace de l’armoire et, tout en lui donnant une claque sur les fesses, j’ai dit :

— Pas mal, hein ? Attifé comme ça, tu ferais un malheur dans un bordel.

Il a pris un air de martyr. Pourtant, j’étais sûre qu’au fond de lui, il était enchanté. D’ailleurs, en touchant son sexe, j’ai constaté qu’il bandait. Avoir joui quelques instants plus tôt n’avait pas entamé sa vitalité. Il est vrai qu’il était jeune.

Laissant ma main contre son ventre, je suis passée derrière lui ; j’ai massé mes seins sur son dos tout en le masturbant à travers la culotte. Il a balbutié :

— Je vais juter de nouveau.

— Retiens-toi ! Je veux ma part !

Je l’ai culbuté sur le lit, lui ai retiré la culotte. Etalé les bras en croix, les cuisses écartées, la nuisette retroussée, il ressemblait à une jeune fille sans défense. Seule sa queue dressée rompait l’illusion.

J’ai ôté mes vêtements avec fébrilité. Ensuite, je me suis accroupie sur le ventre de Paul, me suis empalée sans douceur. Le cri qu’il a poussé quand son gland a heurté le fond de mon vagin a répondu au mien. Il a tendu les bras vers moi, mais je l’ai repoussé brutalement. Une sale ivresse m’envahissait. C’est moi qui dominais. Seul comptait mon plaisir. Il n’en était que l’instrument. Le sien n’avait aucune importance. Il faut croire pourtant que ma violence ne lui déplaisait pas parce qu’il a joui en même temps que moi.

Mon souffle retrouvé, je me suis très vite dégagée de la queue fichée en moi. L’orgasme passé, j’avais honte. Je m’étais comportée comme une femelle hystérique, et jamais encore, ça ne m’était arrivé. Paul aurait volontiers recommencé, mais je lui ai dit que c’était terminé. S’il voulait jouer à la fille avec moi, il n’avait qu’à venir chez Marc, le matin, quand je faisais le ménage. Là, nous pourrions nous amuser à notre gré, lui, son copain et moi. Personne ne nous dérangerait.

15

J’étais de retour au club de moto, mais cette fois, c’était l’après-midi. J’étais venue par mes propres moyens et j’étais seule avec Antoine, le cousin de Marc, et Joëlle, sa petite amie. Comme ils me l’avaient promis, ils voulaient me montrer le film de ma prestation de l’autre soir avant de le mettre sur leur site. Ça m’a fait une bizarre impression de me voir déguisée en dominatrice et brandissant le martinet pour fouetter Marc et Joëlle. Quand ils m’ont demandé ce que j’en pensais, j’ai eu du mal à définir ce que je ressentais. Il y avait de la gêne, de l’excitation ; je ne pouvais le nier, la crainte lancinante d’être entraînée sur une pente dangereuse, et enfin, quelque chose de profond qui m’échappait complètement.

Antoine m’a demandé si j’acceptais qu’il mette les images en ligne. J’ai dit oui. Avec la perruque et le masque, j’étais tout à fait méconnaissable.

Nous avons quitté la pièce aménagée en chambre. Dans la salle, Antoine m’a offert à boire. Je n’avais guère envie de rester, mais je sentais que Joëlle et lui ne voulaient pas me lâcher. Nous nous sommes installés au bar ; il a fait le service. Pendant quelques minutes, nous avons bavardé à bâtons rompus. Antoine savait pas mal de choses sur ma situation. Marc avait dû le renseigner. Ça ne me dérangeait pas, ce n’était pas un secret, mais je ne saisissais pas pourquoi ça l’intéressait. Je l’ai su quand il a dit, tout à trac :

— Puisque tu es sans travail, tu devrais faire la même chose qu’avec Marc et Joëlle pour des gens prêts à payer.

J’ai mis quelques secondes avant de réaliser qu’il me suggérait de devenir dominatrice professionnelle. La surprise passée, j’ai ri tant la proposition me semblait incongrue. Ça ne lui a pas plu.

— Je suis sérieux, Marina.

— Voyons, Antoine, je n’ai jamais fait ça. En plus, où veux-tu que je trouve une clientèle dans une petite ville comme la nôtre ?

Joëlle et lui se sont regardés. Ensuite il m’a demandé si j’avais du temps devant moi. C’était le cas. Philippe se trouvait toujours à la campagne, chez mes parents. Personne ne m’attendait chez moi. Antoine a sorti son portable. Il a parlementé avec un interlocuteur invisible qui, d’après la conversation, était un oncle à lui, un certain Robert. Après, il a dit :

— Nous sommes attendus. Viens !

Intriguée, je les ai suivis.

Dehors, Joëlle et lui ont enfourché leurs motos. Je leur ai collé au train avec ma voiture. Notre destination n’était pas très éloignée. Il s’agissait d’une villa située à la limite de la banlieue, là où elle cédait la place à la campagne. Si la maison de Josette était déjà imposante, celle-ci avait des allures de petit château avec son grand porche, son perron, ses deux étages et l’espèce de tour carrée qui flanquait un des pignons.

Nous étions effectivement attendus ; le grand portail s’est ouvert dès que nous nous sommes approchés. Nous avons roulé lentement le long de l’allée centrale bordée d’ifs et de lampadaires. J’étais confondue. Qui donc était l’oncle d’Antoine pour s’offrir tout ce luxe ?

Je lui ai posé la question après que nous avons fait halte devant le perron et mis pied à terre, lui, Joëlle et moi. Quand il m’a dit le nom de son oncle, j’ai failli tomber à la renverse. T. était plus qu’un notable local, un véritable potentat. Il gérait, entre autres, une société immobilière. On disait qu’il avait la mainmise sur tout un quartier de la ville, divers immeubles, et une partie du centre commercial. Antoine a précisé qu’il s’agissait du frère de son père, alors que sa mère était la sœur de Josette.

— Il doit être encore à son bureau en ville, mais il a prévenu Amanda.

De fait, une robuste jeune fille, en tenue de bonne et brune comme un corbeau, se tenait sur le seuil de la maison. Elle nous a conduits au salon. Quand je me suis installée dans le profond canapé de cuir, j’ai pensé que sans le vouloir j’avais mis les pieds parmi la crème de l’élite de notre cité. J’étais bien loin d’imaginer tout ça en rédigeant mon annonce pour faire des ménages.

Si j’étais intimidée, ce n’était pas le cas de Joëlle ; encore moins d’Antoine. Il a donné une large claque sur les fesses d’Amanda.

— J’espère que tonton t’a prévenue de soigner le dîner.

Elle a dit oui, puis est partie en riant. Malgré moi, j’ai fixé son derrière pendant qu’elle s’éloignait. Il était rebondi, et elle se dandinait en marchant. La robe noire le moulait. J’ai pensé qu’il devait être moelleux et doux au toucher. C’était le genre de pétard qu’on prenait plaisir autant à pétrir qu’à rougir. Le trouble qui s’est emparé de moi m’a surprise. Certes, je prenais plaisir à donner le martinet à Marc, mais ce n’était pas de cette manière que nos relations avaient débuté. S’exciter à l’idée de fouetter la première venue me confondait. J’ai croisé le regard d’Antoine. Son expression amusée laissait croire qu’il avait deviné ma réaction.

— Beau cul, n’est-ce pas ? Si tendre, et pas farouche. D’ailleurs, personne ne l’est dans cette maison.

Je n’ai rien dit ; j’ai pris le verre d’apéritif qu’il me tendait, mais un soupçon prenait forme dans ma tête. Est-ce que son oncle était amateur de fessées ? Imaginer ça de la part d’un personnage aussi influent paraissait grotesque. Pourtant, si son neveu m’avait amenée chez lui, c’était logique de le croire.

T. est arrivé moins d’une heure plus tard. Je ne le connaissais que d’après les photos dans la presse locale. Il était imposant, mais aurait été plus élégant avec quelques kilos en moins. En dépit de son embonpoint, il débordait de vitalité. Sans façons, il s’est débarrassé de sa veste et de sa cravate avant de nous saluer. Quand il m’a serré la main, il ne l’a pas lâchée de suite.

— Mon neveu m’avait déjà parlé de vous avant aujourd’hui, Marina.

Mine de rien, j’étais en train de me tailler une belle réputation. Heureusement, pour le moment, elle ne débordait pas d’un milieu où les gens ne risquaient guère d’être choqués.

Antoine a résumé pour son oncle la suggestion qu’il m’avait faite et ce que j’avais répondu. T. m’a fixée d’un air très intéressé.

— Moi, je trouve que c’est une bonne idée. Vous avez peur de ne pas avoir de clients, Marina ? Eh bien, je vais vous montrer quelque chose.

C’était exactement la même réflexion que celle de son neveu avant qu’il me fasse découvrir la chambre attenante au club de moto. Il s’agissait sans doute d’une manie dans la famille.

Nous avons tous suivi T. dans l’entrée. Même Amanda paraissait intéressée. Elle se tenait sur le seuil de la cuisine, mais son patron a dit :

— Tu ne peux pas venir. N’oublie pas que tu as le dîner à préparer.

A regret, elle s’est retirée. Il a ouvert une porte, dévoilant un escalier qui, visiblement, accédait au sous-sol de la villa. Arrivée en bas, j’ai haussé les sourcils. L’endroit ressemblait d’un côté à un salon avec un bar, des fauteuils et des tables basses, mais le véritable intérêt se situait à l’autre bout. Là, sur une estrade, se dressait un cheval d’arçons. Une grande croix de Saint-André était fixée au mur du fond, à côté d’un râtelier où était suspendu tout un assortiment de fouets, de martinets, de cravaches. Des cordes pendaient à des poulies accrochées au plafond. Il y avait même une cage de fer étroite et basse dans un coin. Je n’avais aucune expérience des jeux SM, mais j’ai compris que comme équipement, il était difficile de faire mieux.

T. m’a expliqué qu’autrefois, il allait voir une dominatrice professionnelle lors de ses déplacements à Paris, mais quand il avait fait bâtir la villa, il avait profité de l’occasion pour installer ce donjon. Ils étaient tout un groupe d’amis et de relations qui en profitait. Le vrai problème était de trouver des femmes acceptant de jouer les Maîtresses.

— Nous sommes prêts à payer cher, mais on n’a pas encore déniché quelqu’un qui aime ça et le fait bien. Et avoir recours à une vrai pro n’est pas pratique parce qu’en général elles habitent loin d’ici.

Antoine et Joëlle m’ont jeté un regard narquois, mais est-ce que moi, je pouvais connaître d’avance les amusements d’une partie de l’élite du coin ?

T. lui n’avait apparemment pas envie de rire. Il m’a montré le râtelier.

— Tu n’as pas envie d’essayer un de ces instruments ?

C’était bizarre de penser qu’un homme aussi puissant, au moins localement, aimait se faire corriger comme un gamin, mais moi, je ne savais trop quoi dire. Pour faire diversion, je lui ai demandé s’il avait recours, faute de mieux, aux services d’Amanda. Il s’est esclaffé.

— Tu l’imagines du côté du manche ? C’est une soumise-née. Si je l’écoutais, il faudrait que je lui tanne le derrière tous les matins.

J’aurais dû le deviner à la façon dont Antoine se comportait avec elle. Joëlle et lui me faisaient les gros yeux. Le message était clair : « Qu’est-ce que tu attends pour faire ce qu’il te demande ? Tu n’as pas envie de travailler ? » Il fallait prendre une décision, mais avais-je le choix ? Je savais que je n’avais guère de chances de retrouver un emploi équivalent à celui que j’avais. J’ai songé qu’il fallait vraiment suivre de drôles de chemins pour gagner décemment sa vie.

La tension montait. Elle s’est relâchée quand je me suis approchée du râtelier. J’aurais même juré qu’Antoine et Joëlle avaient poussé un soupir de soulagement.

J’ai examiné les instruments, et plus précisément, les martinets. Après tout, c’était le seul dont j’avais l’habitude. Il y en avait deux. L’un était identique à celui que j’avais utilisé sur Marc et Joëlle au club de moto ; l’autre aussi, mais en plus, les lanières étaient garnies de nœuds. Ça me donnait froid dans le dos. Avec lui, la peau devait se déchirer à chaque coup, et le sang couler. Je ne me sentais pas prête à me servir d’un outil aussi cruel. J’ai pris le premier.

Quand je me suis retournée, j’ai vu que T. s’était déshabillé pendant que je faisais mon choix. A présent, il était couché nu en travers du cheval d’arçons. Son neveu et Joëlle lui liaient les chevilles et les poignets aux pieds de l’appareil. J’étais partagée entre la gêne et l’envie de rire. Rien n’était plus grotesque que le spectacle de son gros cul pâle et velu. Quant à la chose rabougrie qui pendait entre ses cuisses écartelées, ce n’était même pas la peine d’en parler. Pourtant, il s’agissait de l’homme probablement le plus riche de la ville, et il était à ma merci. J’ai retrouvé l’émoi bizarre que j’avais ressenti en contemplant le derrière d’Amanda, au salon.

C’est sans réticence que j’ai appliqué le premier coup. T. a crié, mais sa queue s’est érigée. Antoine m’a chuchoté :

— Vas-y plus fort ! Il a l’habitude.

Je voulais bien le croire ; ses fesses étaient parsemées de cicatrices ; ce n’était sûrement pas un simple martinet qui les avait faites.

J’ai pris de l’élan pour assener le second coup. T. a gémi, mais je ne m’y suis pas trompée. Cette plainte trahissait la jouissance, non la douleur. A cette minute, j’ai réellement compris la nature exacte de la relation entre une Maîtresse et son soumis au-delà de la mise en scène de la domination. L’une ne peut exister sans le plaisir de l’autre, et inversement.

C’est un festival de coups que j’ai fait pleuvoir sur les fesses de T. Plus je frappais, plus je m’excitais et lui aussi. Ses liens ne l’empêchaient pas de remuer son cul. A la fin, il s’est raidi et de faibles giclées de sperme ont fusé sous le cheval d’arçons. Antoine m’a pris le bras.

— C’est bon, il a joui.

Sans son intervention, je crois que j’aurais continué jusqu’à tomber d’épuisement. J’étais essoufflée, en sueur ; je tremblais de tous mes membres. Il m’a fallu un moment pour reprendre mon état normal, réaliser que j’avais intérêt à me maîtriser si je voulais devenir dominatrice professionnelle.

Si T. s’est douté que j’avais perdu mon sang-froid, il n’en a rien laissé paraître. Au contraire, il paraissait enchanté. Après s’être rhabillé, il a dit :

— Le dîner doit être prêt. Allons manger. En même temps, nous discuterons des modalités de notre collaboration.

Il parlait en homme d’affaires, raisonnait comme si j’avais déjà accepté la suggestion de son neveu. Ce n’était pas encore tout à fait vrai. A part ça, une chose m’intriguait. Comment arrivait-il à se comporter avec autant de naturel alors que ses fesses devaient lui brûler ?

16

Je ne savais trop quoi faire. T. m’avait proposé de venir trois soirs par semaine chez lui pour le fouetter, le dominer, lui et ses amis amateurs de jeux SM.

— Ça ne t’empêchera pas de monter ton propre donjon à côté quand tu en auras les moyens.

J’avais accepté, mais ça me posait des problèmes. Quand mon fils reviendrait, il faudrait que je le mette au courant ; je craignais sa réaction. En outre, l’affaire transpirerait en ville, c’était inévitable ; j’imaginais déjà les commérages. Je voulais demander conseil, mais je ne voyais pas à qui. Mon amie Corinne et son mari seraient enthousiastes. Tout ce qui touchait au vice les passionnait. Ils risquaient même d’être partants pour participer à mes séances de travail. Restait Josette. C’était la seule que je pouvais choisir comme confidente en espérant obtenir une réponse raisonnable.

Un matin, j’ai donc pris la route, seule cette fois, pour sa maison de campagne. Quand elle m’a vue, elle m’a sauté au cou.

— Je te manquais ? C’est pour ça que tu es venue ?

Je n’ai pas osé la détromper ; nous sommes allées dans la grande salle. Attablée devant un copieux petit déjeuner, je lui ai demandé où était son amie Cathy.

— Elle est repartie pour Paris. C’est une vraie citadine. A la longue, elle s’ennuyait ici. Si encore Marc était resté ! Vous vous amusez toujours tous les deux quand tu vas faire le ménage chez moi ?

J’ai dit oui. Elle a ôté son peignoir, sous lequel elle ne portait qu’une toute petite nuisette qui ne cachait pas grand-chose. Elle s’est assise sur mes genoux, a noué ses bras autour de mon cou. J’ai résisté à l’envie de la renverser sur la table, de plonger ma langue dans sa fente. Je ne savais pas encore la nature exacte de mes sentiments envers elle, mais j’étais bien accrochée. En tout cas, elle ne manquait pas de flair.

— A présent, raconte-moi ce qui t’amène. Je sens que quelque chose te tracasse.

Je lui ai révélé la suggestion de son neveu Antoine et ce qui s’en était suivi chez T. Elle avait l’air rêveur.

— Voilà donc le penchant secret de ce cher Robert. Curieux que personne ne m’en ait parlé. Pourtant, j’ai participé plus d’une fois à des partouzes chez lui.

Ça ne me surprenait pas outre mesure. Pour le reste, je n’avais pas de véritable explication. Cependant, d’après ce que j’avais compris, T. et ses amis n’acceptaient comme femmes dans leur cercle d’amateurs de fessées et autres jeux SM que des dominatrices, si possible professionnelles. La présence de bourgeoises proches d’eux leur faisait peut-être craindre des conséquences dans leur travail.

Josette m’a demandé ce que je comptais faire. Je lui ai expliqué mes réticences. Elle a haussé les épaules.

— Il faudra bien que Philippe s’aperçoive que tu as un sexe comme tout le monde. D’ailleurs, tu crois que ce serait pire que ce que tu fais avec Marc, et ce que ces garnements t’ont proposé de mettre sur leur site ?

Elle n’avait pas tort, après tout. Elle a ajouté que Philippe allait partir en fac dans quelques semaines, ce qui me laisserait le champ libre.

— Pour ce qui est du travail, ne t’inquiète pas trop. Il y a un projet de centre médical qui va bientôt se concrétiser dans le coin. J’y participe, et il faudra plus que des infirmières, des secrétaires et des médecins pour le gérer.

Je suis restée coite. Mon annonce pour faire des ménages avait des conséquences de plus en plus inattendues.

Josette s’est serrée encore plus étroitement contre ma poitrine, réveillant la bête sensuelle qui s’était assoupie en moi pendant notre discussion.

— Tu n’es tout de même pas venue pour parler uniquement de choses sérieuses ? Il faut penser à s’amuser. D’ailleurs, j’ai une idée.

Elle a couru chercher son portable dans son sac à main suspendu au portemanteau de l’entrée ; elle a composé un numéro.

— Allô, Gilles ? C’est Josette. Tu peux venir ? Oui, un tuyau bouché… je t’attends.

Après avoir coupé la communication, elle m’a expliqué qu’il s’agissait d’un jeune voisin qu’elle appelait quand il y avait une menue réparation, un petit bricolage à faire.

— Je suis sûre que tout le monde dans le pays croit que je couche avec lui quand il vient. Ce n’est pas encore arrivé, mais si tu voyais comme il me regarde quand je m’approche de lui. On dirait que les yeux vont lui sortir de la tête. Il ne devrait pas tarder. Il n’habite pas loin.

En effet, au bout de quelques minutes, il y a eu une pétarade de scooter dans la cour. Un instant plus tard, Gilles est entré. Il était assez petit, mais large d’épaules et très brun. En m’apercevant, il s’est figé. Sans doute pensait-il que Josette serait seule. Elle lui a adressé un sourire.

— Ne fais pas cette tête. Ce n’est tout de même pas mon amie Marina qui te fait peur ?

Il a bafouillé un vague bonjour. Il devait avoir à peine dix-huit ans et ne semblait guère sûr de lui. Quand il m’a serré la main, je l’ai retenue plus que nécessaire, ce qui l’a fait rougir jusqu’à la racine des cheveux. Josette lui a dit que le tuyau à déboucher se trouvait à l’étage. Nous sommes montés au premier.

L’escalier était trop étroit pour que nous avancions de front. Josette avait pris la tête ; je fermais la marche. Entre nous deux, Gilles paraissait plus intimidé que jamais. La vue des fesses de notre guide se balançant devant lui devait y être pour quelque chose. D’autant qu’elle ne se gênait pas pour se déhancher. Les marches très hautes, comme souvent à la campagne dans les vieilles maisons, lui fournissaient un prétexte parfait. Moi, je fixais le derrière du garçon. Il portait un short assez serré. J’essayais de deviner à quoi ressemblait le postérieur dessous. A priori, il semblait plat et musclé. Rien à voir avec le cul joufflu de T., mais la peau devait être fine et rougir facilement. J’ai secoué la tête pour chasser les pensées malsaines qui me venaient. Je ne pouvais tout de même pas envisager de fouetter tous les culs qui passaient à portée.

A l’étage, Josette nous a fait entrer dans sa chambre ; Gilles n’a pas caché sa surprise.

— Il n’y a pas de tuyau !

Il a baissé les yeux quand elle l’a regardé comme si elle avait affaire à un demeuré. Elle était bonne comédienne à ses heures.

— Comment ça ? Moi, j’en vois deux ! Ou plutôt quatre en cherchant bien.

Le garçon nous a fixées tour à tour. Apparemment, il commençait à saisir la situation. Un instant, j’ai eu peur qu’il panique et tourne les talons, mais il n’a pas bougé. Josette s’est avancée à le frôler.

— Sois gentil ! Montre-nous ton goupillon. On a envie de nous faire déboucher les tuyaux d’entre les jambes.

Il a bredouillé qu’il aurait trop honte. Elle lui a tiré gentiment l’oreille.

— Tu ne vas prétendre que tu es encore puceau à ton âge ? En plus, tout le monde raconte dans le pays que je couche avec toi. Je parie que c’est parce que tu t’es vanté auprès de tes copains.

Là, il est devenu écarlate ; elle a ri.

— Allez ! Déculotte-toi ! Comme ça, au moins, tu ne mentiras plus !

J’avais eu affaire à des timides, mais lui était un champion. Paralysé par le trac, il ne bougeait toujours pas. Tout doucement, j’ai tiré son short, qui a glissé à ses chevilles en même temps que le slip. Par réflexe sans doute, il a caché son sexe. Josette et moi lui avons écarté les mains ; je l’ai obligé à les mettre dans le dos. Josette a dit :

— Cambre-toi ! Tu es un homme, non ? Alors, il faut le montrer !

La gêne ne l’empêchait pas de bander. Fine, mais longue, sa queue avait une peau claire, alors que les couilles étaient plus foncées. Il possédait une toison pubienne très fournie et foncée qui a amusé Josette.

— Tu as un sérieux concurrent pour ce qui est des poils au cul, Marina.

Nous nous sommes déshabillées, elle et moi. Nu de la taille aux chevilles, le garçon ne nous quittait pas des yeux. Il avait un côté ridicule, mais ne semblait pas s’en rendre compte. A présent, il paraissait beaucoup moins intimidé. D’un geste sans doute machinal, il se masturbait. Nous l’avons renversé sur le lit avant de lui retirer son short et son slip. Il a eu un sursaut de surprise quand nous nous sommes allongées tête-bêche de part et d’autre de son corps pour lui lécher la queue.

— Mais que faites-vous ?

Sa réaction a surpris Josette qui lui a demandé si aucune fille ne l’avait jamais sucé. Il n’a rien dit, mais à sa mine, la réponse était évidente. Elle s’est redressée pour pouvoir se prosterner entre ses cuisses.

— Alors, je vais te faire découvrir ça !

Après quelques coups de langue sur le gland, elle l’a gobé, puis elle est descendue lentement le long de la verge en gardant les lèvres serrées. Je ne l’avais encore jamais vue en action avec un homme. Indéniablement, elle était aussi experte pour sucer une bite qu’une chatte. Le garçon a gémi, a décollé ses fesses du lit. J’en ai profité pour lui remonter son polo sous les aisselles, lui pincer les mamelons. Il m’a jeté un regard éperdu. Il devait se demander ce qui lui arrivait. J’étais sûre à présent que c’était un puceau attardé.

Josette allait et venait avec une lenteur exaspérante. Elle arrivait à engloutir la queue jusqu’à la racine. Compte tenu de la longueur de celle-ci, c’était une performance. Gilles se tortillait de plus en plus sur le lit. Il n’allait sûrement pas tarder à jouir. Elle a cessé de le sucer, mais elle lui a caressé les couilles.

— Tu vas juter n’est-ce pas ?

Il a acquiescé d’un mouvement de tête. Sa gorge devait être aussi serrée que son ventre et ses cuisses étaient contractées. A ce stade-là, je le savais, le plaisir confinait à la souffrance. Il n’attendait qu’une chose : qu’on le libère de cette tension qui nouait son corps.

Josette m’a demandé si je voulais m’en charger. Elle se comportait en bonne copine, et j’étais tentée, mais elle était chez elle. L’honneur lui revenait. J’ai cédé la place. Elle a dit :

— Alors, on va s’y prendre autrement !

Nous avons constitué un triangle amoureux avec elle allongée sur le dos, Gilles à genoux entre ses cuisses, et moi accroupie sur sa figure pour qu’elle me suce. Le garçon était maladroit. J’ai dû le guider avec la main, mais une fois sa queue bien en place dans le vagin de Josette, il a vite trouvé le rythme. Toujours aussi experte, elle m’affolait avec sa langue qui volait de mon clitoris aux bords de mon con. De mon côté, je lui pétrissais les seins, et ça semblait lui faire autant d’effet que la verge qui allait et venait dans son ventre. Gilles a joui le premier, mais nous l’avons suivi un instant après.

Une fois remis de son orgasme, le jeune homme ne s’est pas attardé. Comme beaucoup d’autres, il devait être à la fois soulagé et gêné après avoir tiré son coup. Nous l’avons laissé partir sans regret, Josette et moi. Nous nous étions bien amusées avec lui, mais à présent, nous voulions être seules, toutes les deux. Le véritable intérêt de l’aventure, c’est qu’elle avait renforcé notre complicité.

17

Aujourd’hui était un grand jour : j’allais participer à ma première séance SM en tant que dominatrice professionnelle. J’avais le trac, mais cette fois, ce n’était pas à cause de mon fils. J’avais fini par tout lui raconter, je ne pouvais pas faire autrement. Il avait été plus surpris que choqué.

— Fais comme tu veux, maman ! Après tout, tu es deux fois plus adulte que moi, non ?

C’était tout de même un immense soulagement d’avoir son feu vert.

Le soir, j’ai pris la route de la villa de T. Quand je suis arrivée, j’ai constaté qu’il y avait de nombreuses voitures garées devant le perron. Certaines étaient immatriculées ailleurs que dans notre département. T. avait vraiment beaucoup de relations. Je me suis sentie encore plus dans mes petits souliers.

Amanda, la bonne, m’a accueillie. Pour la circonstance, elle avait mis une tenue plus sexy que la première fois. Ses jambes étaient gainées de bas résille retenus par des jarretelles. Sa robe découvrait la moitié de ses seins et lui arrivait tout juste en haut des cuisses. Elle ne portait pas de culotte ; sa toison intime était aussi touffue que la mienne. Elle m’a annoncé que Maîtresse S. m’attendait dans le petit salon. T. m’avait prévenue. Pas stupide, il avait demandé à une professionnelle expérimentée de venir m’assister.

Elle était déjà en tenue : souliers à talons aiguilles, collants, corset, jupette de cuir, le tout noir. Un fouet pendait à sa ceinture. Elle était réellement impressionnante. Quand elle m’a serré la main, je me suis sentie toute petite. Ce n’était pas seulement une impression : elle me dominait d’une demi-tête et elle était plus large d’épaules que moi. Un instant, j’ai hésité sur son sexe réel. Vu sa carrure, elle donnait l’impression d’être un homme travesti en dominatrice. J’avais entendu dire que ça existait. Cependant, quand elle a parlé, mes doutes se sont envolés. Sa voix était chaude, sensuelle, féminine.

— Alors, c’est toi qui veux te lancer dans le métier.

J’ai répondu que je n’en savais trop rien encore. Pour l’instant, il ne s’agissait que d’une activité occasionnelle. Elle a eu un geste désinvolte.

— Si ça te plaît, tu verras qu’on passe facilement du travail au divertissement.

Elle savait sûrement de quoi elle parlait, elle qui avait nettement plus d’expérience que moi.

Amanda nous observait du seuil du salon. Elle ne faisait pas mine de partir et S. lui a demandé ce qu’elle attendait.

— Je voulais juste savoir si vous n’aviez besoin de rien.

— Ah oui ? Tu es sûre que ce n’est plutôt toi qui as besoin de quelque chose ?

La bonne nous a adressé un regard sournois. S. l’a prise par le bras, l’a poussée vers le centre de la pièce.

— Tu as de la chance : aujourd’hui, je suis de bonne humeur. Je vais te donner ce que tu cherches !

Elle a forcé Amanda à se pencher sur un guéridon, lui a relevé la robe sur les reins. Comme la première fois, le cul plantureux de la bonne m’a fascinée, mais ce soir, je pouvais le détailler dans toute la splendeur de sa nudité. Il était bien dodu, d’un blanc crémeux, mais marqué de nombreux grains de beauté. Il était aussi parsemé de cicatrices, mais T. me l’avait dit ; la bonne était une soumise qui adorait recevoir la fessée. S., qui n’en était sûrement pas à sa première visite ici, le savait, bien sûr, et était probablement responsable de quelques-unes des traces sur le cul d’Amanda. Elle a surpris mon regard et m’a adressé un clin d’œil avant d’assener une claque pesante sur le postérieur exposé.

— Je vais te le tanner, ton derrière, mais d’abord, j’ai une surprise pour toi !

Elle a fouillé dans un grand sac posé sur un fauteuil, en a sorti un gode comme je n’en avais encore jamais vu. Il n’était pas très gros, mais parsemé de mamelons ; il se terminait par une poignée surmontée d’une large collerette. D’instinct, j’ai serré les fesses en l’apercevant. Amanda s’est redressée, l’air affolé. Apparemment, elle ne s’attendait pas à ça.

— Maîtresse, vous n’allez pas…

D’une poigne brutale, S. l’a obligée à remettre le nez sur le guéridon, lui a relevé de nouveau la robe sur les reins.

Quand elle a senti le gode frôler son anus, la bonne, au comble de la panique, s’est tortillée.

— Mettez au moins quelque chose pour le lubrifier, Maîtresse !

— Désolé, mais j’ai rien sous la main et arrête de gigoter, sinon je te promets que tu souffriras pour de bon.

S. a appuyé son injonction en pinçant cruellement le cul d’Amanda. Bon gré mal gré, celle-ci s’est immobilisée. Cependant, elle a poussé un cri déchirant quand le gland de plastique a forcé son orifice.

— Ça fait trop mal !

Insensible à ses plaintes, S. a poursuivi sa progression, lentement, mais sans marquer de pause, jusqu’à ce que la collerette du gode atteigne les fesses d’Amanda. Affalée sur le guéridon, cette dernière pleurnichait, mais ne bougeait pas. Le moindre mouvement devait déclencher des élancements insupportables dans son derrière. Son état m’inspirait de la pitié, mais aussi, à ma grande honte, une jubilation malsaine.

S. a décroché le fouet suspendu à sa ceinture, l’a levé, mais elle s’est ravisée et me l’a tendu.

— Tiens ! Essaye ça et n’aie pas peur si ça entame la peau. C’est étudié pour.

Mon trac est revenu. Maintenant, ce n’était plus des amateurs, mais une vraie pro qui allait juger mes capacités. Et pour compliquer les choses, je n’avais jamais utilisé de fouet.

Le manche du gode dépassait du cul d’Amanda comme une excroissance obscène. Il fallait frapper d’un côté ou de l’autre. J’ai visé la fesse droite. La bonne a crié ; une ligne rouge est apparue sur la peau blanche. S. a eu un commentaire appréciateur.

— C’est un bon mouvement de bras, mais essaie de travailler avec la pointe.

C’est ce que j’ai fait en visant l’autre fesse. Le fouet avait l’avantage d’être plus précis que le martinet ; j’ai vite trouvé la technique.

Amanda gémissait, mais j’ai noté une subtile différence dans ses plaintes. A la douleur succédait la jouissance. D’ailleurs, il a suffi d’une dizaine de coups pour qu’elle atteigne l’orgasme. Comme son patron, c’était une vraie maso.

S. ne lui a pas laissé temps de souffler avant de la relever, puis de la pousser vers la porte, sans lui retirer le gode.

— Laisse-nous. A présent, il est temps de s’occuper des messieurs qui nous attendent en bas.

Amanda est partie. Elle se dandinait de plus belle, mais cette fois, ce devait être involontaire – avec la fausse queue enfoncée dans son derrière, dont la poignée formait une excroissance bizarre sous la robe.

18

J’ai eu un gros problème quand j’ai dû choisir ma tenue pour venir à la soirée. Je ne connaissais pas de boutique de vêtements fétichistes. Il m’a fallu faire avec ce que j’avais dans ma garde-robe et ce que j’ai pu acheter à prix raisonnable dans les magasins du coin. J’ai opté pour un T-shirt à manches longues, un pantalon de skaï, des bottes d’équitation, le tout noir pour rester dans l’ambiance. Ça me paraissait sommaire, mais S. m’a dit que c’était parfait.

Nous sommes descendues à la cave. Il y avait une vingtaine de personnes en train de bavarder près du bar. Je m’y attendais ; S. m’avait prévenue qu’il s’agissait d’une soirée d’intronisation. Je reverrais la plupart des assistants ici même plus tard, mais individuellement, cette fois. J’en connaissais quelques-uns qui étaient des personnalités locales. Ça n’a pas diminué mon trac, au contraire.

Il s’est fait un grand silence quand nous sommes entrées. Amanda m’avait dit de garder le fouet à la main pour être impressionnante. Il faut croire qu’elle avait raison ; les visages tournés sur moi exprimaient un mélange de respect et d’attente. Elle m’a soufflé que j’étais censée être la patronne ici. Donc, je devais prendre l’initiative.

— Choisis-en un !

C’était facile à dire. Pour moi, mis à part T., dont je m’étais déjà occupé, ils se valaient tous. Je les ai détaillés les uns après les autres avant de m’arrêter sur R., le directeur d’une des plus grosses banques de la ville. Ce n’était pas la mienne ; je n’avais jamais eu affaire à lui, mais on racontait qu’il n’était pas tendre avec les gens sous ses ordres. Je lui ai fait signe.

— Viens ici, toi !

Personne n’a rien dit pendant qu’il avançait tête basse, mais j’ai eu l’impression que la plupart des assistants, sinon tous, étaient plus frustrés que soulagés.

R. se tenait debout devant moi, les yeux rivés au sol. A le voir dans cette attitude d’écolier réprimandé, il était difficile de croire que ce genre de situation l’excitait. Pourtant, je savais que c’était le cas. J’ai fait claquer le fouet. S. avait eu raison de me le donner. Il était plus impressionnant qu’un martinet, et surtout, il donnait une impression de puissance enivrante.

— Allez, à poil !

J’avais mis dans mon ordre toute l’autorité dont j’étais capable. S. m’a chuchoté que c’était bien.

— Mais la prochaine fois, n’aie pas peur d’ajouter une insulte comme « chien » ou « vermine ».

Ça me faisait bizarre d’être là à l’écouter comme une élève son professeur, alors qu’extérieurement, je devais afficher une attitude pleine d’assurance, voire hautaine.

R. a retiré sa veste. C’était un homme d’une quarantaine d’années, grand et mince, avec des lunettes rondes et une courte barbe blond-roux. Il devait s’entretenir en faisant du sport. Son visage étroit aux lèvres minces reflétait la sévérité et même une certaine arrogance. Sa réputation de mener la vie dure à ses subordonnés n’était sûrement pas usurpée, mais ceux-ci auraient sans doute été surpris de le voir à cet instant en train de se déshabiller, les yeux baissés, devant un parterre de spectateurs. A part S. et moi, il n’y avait aucune femme.

Nu, R. perdait beaucoup de sa prestance. Sa minceur devenait de la maigreur et il ne pouvait dissimuler ni ses genoux cagneux, ni les varices de ses jambes. Il bandait, mais son érection n’était pas impressionnante. Je lui ai montré le sol :

— A quatre pattes, chien !

Il s’est laissé tomber sur les genoux et les mains. S. a levé le pouce en signe d’approbation. Au fil des minutes, mon excitation grandissait. C’était curieux : j’avais toujours répugné à faire preuve d’autorité quand j’étais cadre. Comme quoi, on peut changer, ou alors c’est une question de circonstances. Après tout, R. se comportait en parfait soumis ici, alors que c’était l’inverse dans sa vie sociale et professionnelle.

Avec le fouet, j’ai désigné l’estrade du fond. Il y est allé, toujours à quatre pattes. S. fouillait dans le tiroir, sous le râtelier des fouets. Elle est revenue avec plusieurs sangles de cuir munies de boucles. R. a eu un frémissement. Il était évident qu’elle l’avait déjà traité et qu’il savait ce qui l’attendait. Elle l’a fait mettre sur le dos, bras et jambe en l’air, et lui a lié ensemble les poignets et les chevilles dans une posture parfaitement grotesque. Il ressemblait à un crapaud renversé, mais ça ne l’empêchait pas de bander de plus belle.

J’avais déjà compris ; je n’ai pas été surprise quand S. a descendu une corde qui pendait à une des poulies du plafond. Elle était munie d’une boucle que nous avons attachée à celles qui entravaient R. avant de hisser ce dernier à plus d’un mètre du sol. Il y a eu quelques rires nerveux dans l’assistance. De fait, le spectacle cet homme qui pendait comme un jambon était assez bizarre, mais le principal intérêt de cette posture, c’était qu’il présentait sans défense ses cuisses, son entrejambe, ses fesses. Vues de près, toutes ces parties de son corps étaient déjà marquées de cicatrices. Il était encore plus maso qu’Amanda ou T. qui, eux, se contentaient de se faire tanner les fesses. Ça m’aurait ôté mes derniers scrupules, si j’en avais eu. S. m’a donné une tape sur l’épaule.

— Vas-y et pas de pitié. N’oublie pas que tout le monde te regarde. De toute manière, il a l’habitude.

Je l’ai rassurée. Je savais que je subissais un examen de passage et je n’avais pas l’intention de faire de quartier.

R. l’a appris à ses dépens quand j’ai frappé le premier coup. J’avais visé le haut des cuisses. Il a poussé un hurlement, a bafouillé :

— Pas si fort, Maîtresse Marina. Ça fait trop mal !

S. l’a menacé de le bâillonner ; il s’est tu. Du moins jusqu’à ce que je frappe une seconde fois, ce qui lui a arraché une nouvelle plainte stridente. A présent que j’avais marqué mon autorité, j’ai poursuivi avec plus de modération. Je ne voulais tout de même pas estropier R. Cependant, il a crié pitié au bout d’une dizaine de coups. Comme dans toute séance de domination, c’était le signal codé qui marquait la fin des réjouissances. J’ai arrêté. S., la mine dégoûtée, a dit :

— Déjà ? D’habitude, il supporte le double.

J’ai pensé que R., qui me savait inexpérimentée, ne s’attendait peut-être pas à être traité aussi durement. Ça l’avait sans doute pris de court.

Nous l’avons descendu, détaché, mais S. a proposé de l’enfermer dans la cage jusqu’à la fin de la soirée.

— Ça lui apprendra à être aussi douillet.

C’est ce que nous avons fait. Ensuite nous sommes allées au bar. Cet exercice m’avait donné soif. Les participants à la soirée nous ont respectueusement cédé la place, mais j’ai remarqué que plusieurs d’entre eux me contemplaient avec une curiosité non dissimulée. T. nous a pris à part, nous a servi à boire. Lui aussi semblait intrigué.

— Pour un début, je ne m’attendais pas à une séance aussi poussée, Maîtresse Marina.

J’ai répondu que quand j’acceptais un travail, je le faisais toujours consciencieusement. Je ne sais si cela a beaucoup éclairé sa lanterne, mais il a dû se contenter de cette réponse.

Nous avons discuté de la suite de la soirée. Comme il n’était guère possible de traiter une vingtaine de personnes à la suite, même à deux, S. a suggéré d’en tirer au sort une demi-douzaine. Nous avons adopté sa proposition. Ça faisait quand même du monde. Je ne savais pas encore si ma carrière de dominatrice professionnelle irait bien loin, mais elle démarrait sur les chapeaux de roues.

ÉPILOGUE

Comme on pouvait s’y attendre, la fin des vacances a apporté du changement. Marc, Paul, Antoine, Joëlle et les autres ont regagné leurs facs ou leurs écoles et ont fermé leur site porno. Ils ne pouvaient pas être partout en même temps. Ainsi que m’en avait avertie Josette, le centre médical a ouvert ses portes ; j’ai été embauchée en tant que responsable de l’accueil. Nous nous sommes mises en ménage, elle et moi.

Ça fait jaser, mais nous nous en moquons. Je l’accompagne dans les partouzes, mais je retourne aussi dans la cave de T., où je retrouve S. La seule innovation, c’est que ces petits vicieux de Marc et Paul m’accompagnent quand ils le peuvent, et ils ne sont pas les moins enthousiastes de nos soumis. Somme toute, ils ont déjà leur place parmi l’élite de notre ville.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-774-9
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-500-3
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et mon me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com